Travaux sexuels d'intérêt général

par Frédéric Mancini

Diva des podiums, Joana était l’un des top-modèles les plus adulés et les mieux payés du monde de la mode. Ses caprices défrayaient régulièrement la chronique, et elle se croyait tout permis. Raison pour laquelle elle se laissa aller jusqu’à frapper un jour avec violence l’une de ses employées ; laquelle porta plainte et notre héroïne se vit condamnée à des heures de travail d’intérêt général dans une entreprise de nettoyage… Laissez-moi vous dire qu’elle n’a pas fini d’en voir !

CHAPITRE PREMIER

Joanna attrapa la fiole, versa une partie de son contenu sur le comptoir. Il était midi, mais elle n’avait pas envie de manger. Modèle, et top-modèle depuis quasiment l’adolescence, elle avait appris depuis longtemps à juguler sa faim. Elle voulait simplement quelque chose qui apaiserait son angoisse : cette poudre blanche devant elle l’aiderait mieux qu’une quelconque nourriture. Elle était trop perturbée. Vingt-quatre heures à attendre encore, et elle serait devant un juge.

Elle avala d’un seul et long reniflement le rail de cocaïne. Immédiatement, éclata dans sa tête un kaléidoscope, et elle se sentit mieux. Un bien-être l’envahissait, chassant tous ses problèmes. Elle savait que ça tiendrait jusqu’au soir, et qu’il vaudrait mieux ne pas recommencer. Elle voulait être clean face au juge. Ces gens-là avaient un instinct pour sentir la moindre faille. Les immenses lunettes noires derrière lesquelles elle avait coutume de cacher ses yeux devaient forcément être ôtées face à un magistrat, et la nudité de son regard permettrait sans doute à ce connard perspicace de lire en elle. Si jamais il demandait qu’on lui fasse un test, elle serait très mal. Déjà qu’elle s’attendait à une condamnation sérieuse. Pour le moment, y penser ne l’empêchait pas de se sentir bien.

Elle traversa l’appartement en foulant la moquette épaisse qui faisait une caresse douce sous ses pieds nus. Quand elle fut parvenue à la baie vitrée, son regard glissa sur la ville en dessous. Elle habitait au 47e étage. Même dans cette mégapole, le dimanche était un jour où tout fonctionnait au ralenti. Chacun avait ses soucis, elle comme d’autres. Elle s’était crue jusqu’à présent au-dessus de tout, jusqu’au jour où elle allait chuter pour la seule fois où elle n’avait rien fait !

Par réflexe, elle porta sa main à son ventre. Ce n’était pas le geste qu’elle faisait dix fois par jour pour vérifier s’il était toujours aussi plat, mais autre chose : une brûlure venait de s’y allumer. Son corps réagissait toujours dans le même sens, faisant naître en elle une envie de sexe. Quand elle était chez elle, si elle n’était pas nue, elle ne portait souvent que le strict minimum. Elle adorait le contact de la soie contre sa chair. Elle se souvenait encore des étoffes grossières qu’elle portait dans le Sud, avant d’avoir été repérée, alors qu’elle vivait dans une famille de neuf enfants, dans la misère la plus absolue. Elle sourit en pensant qu’elle aurait pu dire la plus noire, mais elle était métisse. Dans les générations précédentes, Noirs et Blancs s’étaient mélangés, sans que l’on sache vraiment comment et avec qui... Elle avait sur elle une combinaison, qui lui arrivait juste en dessous du sexe, avec dessous un string, et par-dessus une longue robe de chambre ouverte.

Elle glissa une main dans le triangle du string, nullement surprise de trouver sa fente aussi béante que suintante. Elle avait toujours eu le feu au cul, et la cocaïne, ce shit des riches, n’arrangeait rien.

Elle eut un petit rire en découvrant son clitoris dressé comme aurait pu l’être un pénis. La comparaison ne lui semblait pas incongrue. Ce coquin (elle aimait bien l’affubler de petits noms), déjà gros en temps ordinaire, triplait de volume quand elle était stone.

Joanna savait qu’elle aurait pu très bien se faire jouir maintenant, mais il y avait mieux à faire. Un instant, elle sourit. Les baies de l’appartement étaient des glaces sans tain : elle pouvait se balader à poil sans que quiconque voie ce qu’elle faisait. Un paparazzi aurait donné cher pour avoir des clichés d’elle ainsi, la main dans la culotte. Elle revint sur ses pas, s’approcha du téléphone. Elle composa un numéro, dit simplement :

— Je voudrais un hamburger.

— Il arrive dans une demi-heure.

Elle eut un petit sourire. Il s’agissait bien évidemment d’un code, qui pouvait passer pour ironique du fait qu’elle, considérée comme l’une des plus belles femmes du monde, payait pour avoir un mâle dans son lit. Mais ainsi, elle était totalement maîtresse du jeu, et c’était ce qu’elle avait toujours voulu. Elle n’avait pas à se demander si l’homme qui l’abordait le faisait parce qu’elle était une jolie fille, ou parce qu’elle était un des top-modèles les plus célèbres et les plus riches. Elle payait, elle avait du sexe, que son amant la reconnaisse ou pas était le cadet de ses soucis. La somme était versée directement sur le compte de l’agence d’escort-boys. Il venait, il lui donnait ce qu’elle voulait, et il repartait. C’était très confortable.

Joanna avait eu foi en les hommes très longtemps, jusqu’à ce que, trois ans plus tôt, un de ceux en qui elle avait mis toute sa confiance eût tenté de la dépouiller. Elle avait pu rattraper la situation, mais cela avait glacé son cœur et elle s’était juré, dès lors, de ne rien faire d’autre que de profiter des corps sans plus éprouver le moindre sentiment. Elle s’était blindée ; ne plus tomber amoureuse était un soulagement pour elle.

L’escort arriva bientôt. En la voyant, l’homme marqua un temps d’arrêt. Sans doute, sa patronne n’avait-elle pas été très précise quant à sa future cliente. Il était grand, blond, très musclé, avec une jolie gueule. Il lui semblait plutôt fade, sans personnalité, mais ce n’était pas pour ça qu’elle l’avait convoqué.

Son corps brûlait d’une envie de sexe que la cocaïne avait fait naître et décupler. Sans répondre, et alors qu’il se lançait dans un discours formaté qui résultait d’un bon entraînement, elle s’agenouilla devant lui. Elle avait trois doigts enfoncés dans son string depuis un bon moment, et elle se massait les lèvres et le clitoris d’un mouvement lent, moins pour l’excitation que cela pouvait lui procurer que parce qu’elle aimait sentir les modifications de sa chair.

Le garçon afficha une mine surprise. Dans son métier, il y avait pas mal d’hypocrisie : avant d’aller au but, il fallait beaucoup de palabres. Joana, elle, n’aimait pas perdre de temps.

Il avait au moins une qualité : il bandait vite et bien. Entre le moment où elle posa sa main aux ongles longs sur le pantalon, refermant délicatement sa prise, et celui où elle mit la queue à l’air libre, le garçon était passé d’un état d’inertie à une semi-érection. Quand elle eut enfin l’engin entre ses doigts, elle sentit le sang le gonfler par saccades. La bite était bien chaude, exactement comme elle aimait. Elle masturba doucement le visiteur, le faisant s’ériger complètement.

Dans le loft où elle habitait, il n’y avait pas de cloisons. Elle entraîna l’homme vers le grand lit défait, sur lequel elle passait la majeure partie de son temps quand elle était dans les lieux. Elle lança, avec la dureté dont elle était coutumière :

—  C’est moi qui décide de tout... toi, tu te contentes de me suivre.

Tenant toujours la queue dans sa main, elle se renversa sur le lit. Sa combinaison se retroussa, dévoilant son string mouillé. Le regard du garçon s’alluma. Elle savait que son corps, c’était son arme fatale. C’est lui qui lui avait permis de s’arracher des taudis de la Louisiane, et lui qui faisait qu’à vingt-sept ans, alors que des merdeuses tout juste nubiles arrivaient sur le marché, elle était encore très demandée.

— Approche-toi.

Le type grimpa sur le lit. Il était encore habillé, sa queue sortant de son pantalon. Joana ne lui avait même pas demandé son nom.

Elle attrapa sa queue de la main gauche, se massa avec à travers le string. C’était autant parce que c’était excitant de sentir la chaleur et l’épaisseur d’une bite à travers le tissu qu’une manière de freiner son excitation. Chair contre chair, elle aurait sans doute joui sur-le-champ. Elle aimait retarder les orgasmes. C’était meilleur que la jouissance elle-même.

Elle ne tint pas très longtemps avant d’amener la queue sur le côté, de la glisser sous la minuscule culotte. Elle ne voulait pas la baisser. C’était meilleur comme ça. Elle espérait simplement qu’il ne jouirait pas tout de suite. Le précédent gigolo que lui avait envoyé l’agence n’avait pas pu se retenir : alors qu’elle le suçait, il lui avait rempli la bouche de sperme. Le problème était qu’ils venaient juste de commencer. Elle avait voulu le faire rebander, mais c’était peine perdue.

Ce jour-là, elle avait ressenti une intense frustration, sans cependant éclater d’une des colères dont elle était coutumière – et qui la conduiraient précisément, le lendemain, au tribunal.

Mais ce gigolo-là semblait mieux se maîtriser. Elle glissa la queue contre ses chairs les plus intimes, encore masquées par le tissu du string. Il parut surpris en sentant à quel point son clitoris était volumineux contre sa queue. Il eut un spasme, et elle crut qu’il allait jouir.

— Non, pas maintenant !

Mais l’injonction était inutile. Il savait se maîtriser, même si son attitude disait clairement à quel point il était excité. Le tissu du string était tendu, gonflé, agité par ce qui se passait dessous. Une chair contre une autre chair, mais tout était masqué.

— Maintenant, tu m’enlèves ce chiffon et tu masses bien mon clito. Après, tu pourras m’enfiler et jouir, si tu es capable de bander encore.

Il obéit, fit glisser le string. Elle était toujours impressionnée quand, après l’avoir senti, elle voyait les dimensions de son clitoris. Il saillait. Elle se disait souvent qu’il y avait certainement des hommes dont la queue n’était pas aussi volumineuse. Ça lui plaisait d’être ainsi hors norme. Elle savait qu’elle l’était déjà par sa beauté unique. Elle l’était encore plus de manière intime. Quand il lui prenait la fantaisie de se gouiner, elle avait constaté avec fierté qu’aucune fille, même les plus développées, n’avait un clitoris aussi gros, ni aussi sensible. Dès l’âge de douze ans, elle avait commencé à en tirer des orgasmes vraiment puissants.

— Branle mon bouton avec ton gland. Ensuite, je te montrerai quelque chose que tu n’as jamais vu et que tu ne referas jamais avec d’autres femmes. Tu essaieras peut-être, mais tu n’y arriveras pas.

Ils étaient très proches et il n’y eut que de légers mouvements à esquisser pour qu’ils soient en contact. Elle percevait, même s’ils ne se touchaient que sur un seul point, la densité de son corps, et sa chaleur, quelque chose de vraiment troublant.

— Je ne veux pas que tu jouisses avant que je ne l’aie décidé. C’est moi qui paye, ne l’oublie pas.

Joana ne pouvait s’empêcher d’humilier les gens, qu’elle les paye ou pas. Son gigolo ne dirait rien, pour l’argent bien sûr, mais aussi et surtout parce qu’il voudrait aller au bout de l’expérience.

Leurs chairs rentrèrent enfin en contact. Ça lui fit comme une décharge d’électricité dans le corps. Remontèrent les souvenirs d’orgasmes précédents. C’était toujours très bon. Elle baissa les yeux. Lui aussi. Il jouait parfaitement son rôle, faisant aller et venir son gland contre le clitoris érigé. Elle percevait le creux du méat quand sa chair le frôlait. Le garçon était surexcité, et son sexe avait encore grossi.

Elle se retira. Elle lut la frustration dans son regard. Sans se soucier de ce qu’il pouvait penser, il n’était là que pour la servir, elle se bascula et promena sa langue le long de la hampe avant de glisser sur ses couilles. Il poussa un grognement de satisfaction quand il sentit qu’elle englobait un testicule de sa bouche. Elle aimait ce type de caresse inusitée, qui surprenait toujours les hommes. Elle commençait toujours très doucement, se contentant de balader sa langue sur eux, avant de resserrer implacablement ses dents jusqu’à les entendre pousser un gémissement, qui mêlait plaisir et douleur.

Cette fois ne fut pas tellement différente des précédentes. Elle accentua le mordillement jusqu’à ce que la plainte ne soit plus que de douleur. Quand elle se redressa, la verge avait diminué de moitié. Elle ne put s’empêcher de sourire. C’était comme cela qu’elle aimait les queues. Flaccides, et que ce soit elle qui fasse le travail. Ça lui donnait le sentiment que c’était vraiment grâce à elle qu’ils bandaient.

Elle se plaça face à lui. Son clitoris, lui, n’avait pas diminué de taille, bien au contraire. Il s’était encore allongé et épaissi, de plus en plus obscène au-dessus de ses lèvres dilatées d’excitation, d’où s’écoulait un liquide luisant. Un jour, une de ses copines avait eu un mot qui l’avait fait frissonner :

— Si tu prenais des hormones, ça changerait tout. Ton clito grossirait et deviendrait une véritable queue. Tu te rends compte ? Tu pourrais baiser des filles avec !

Que cette possibilité puisse exister – et elle était convaincue que ce n’était pas du vent, pour la bonne et simple raison que son interlocutrice travaillait dans le milieu médical – l’avait bouleversée. Elle avait compris que c’était peut-être cela à quoi elle aspirait au fond d’elle-même, tant elle était dominatrice : être une fille, mais devenir un mec, pouvoir vraiment dominer ses compagnons ; cela, seul un pénis le lui permettrait. Elle avait longtemps fantasmé sur cette possibilité. Se voyant pénétrant des filles par tous leurs orifices avec un clitoris surdimensionné, mais aussi épatant des hommes, renversant les rôles, exhibant son semblant de queue quand ils se déshabillaient, et (c’était sans doute là son fantasme absolu) les baisant comme eux l’auraient baisée.

Mais elle n’avait pas sauté le pas. Un tel traitement pouvait lui faire perdre sa féminité – et c’était son gagne-pain.

Elle saisit la queue, qui reprenait du volume, et l’amena contre son clitoris. Elle voulait percevoir la moindre des sensations dans le corps du garçon. A la pression de ses doigts, elle lui fit comprendre que cette fois, ils iraient jusqu’au bout. Déjà, elle sentait ses spasmes qui le mobilisaient. Elle le détesta un instant avant de se rendre compte qu’elle partait sur le même chemin. Elle voulait contrôler, mais bien vite, elle ne maîtrisa plus rien, pas plus que lui. Ils furent deux corps agités de tremblements, avec un seul point de contact, là où leurs chairs se frottaient de manière frénétique, mais sans se détacher un seul instant.

L’orgasme l’arracha à elle-même, et quand elle retrouva un semblant de conscience, elle se rendit compte qu’il avait finalement mieux résisté qu’elle, jouissant en déversant sur son clitoris un déluge de crème blanche.

Il n’en finissait pas d’éjaculer, à croire que, malgré sa profession, il n’avait pas eu d’orgasme depuis longtemps.

Elle le chassa rapidement après lui avoir donné l’enveloppe. Elle avait envie d’être seule, à présent. Elle se rendit compte que l’échéance du lendemain lui faisait peur, même si elle avait du mal à l’admettre. Elle aurait eu encore envie de faire l’amour pour se fondre dans l’oubli. Le drame, se dit-elle avec amertume, c’était qu’elle était tellement abjecte qu’elle n’avait d’autres relations que celles qu’elle payait. Il aurait fallu qu’elle change. Mais elle n’en avait aucune envie. La cruauté faisait partie intégrante de son existence.

Allongée sur son lit, elle examinait son clitoris, qui saillait encore, bien que légèrement dégonflé. Elle pouvait s’arranger toute seule. Elle posa son doigt dessus. Il ne demandait qu’à être tripoté, le petit salaud ! Il se redressa lui envoyant une décharge d’énergie dans le ventre. Cette fois, elle ne chercherait pas à retenir quoi que ce soit. Très vite, elle eut le souffle court et elle cria. Ça remplissait son corps d’une force qui ne demandait qu’à se libérer, créant une tension. Elle jouit dans un hurlement, mais les orgasmes se succédaient. Quand enfin, le dernier l’eut saisie, elle était épuisée. Elle s’endormit, ne se réveilla qu’au matin.

CHAPITRE II

Joana s’examina dans le miroir en pied. Même sobrement habillée, elle respirait la sensualité. Elle portait pourtant un tailleur strict. Bien sûr, la jupe s’arrêtait bien avant la moitié des cuisses, et elle était perchée sur des chaussures au talon très fin et très haut. Bien sûr, elle était maquillée, et ses magnifiques cheveux captaient la lumière, et sa veste bâillait sur sa peau nue, laissant voir le soutien-gorge qu’elle portait dessous, son seul sous-vêtement avec son collant translucide.

Au tout début, elle avait pensé qu’elle pourrait séduire le juge. Il n’était qu’un homme, après tout. Elle avait vite compris que ce personnage d’âge avancé, au corps flasque, avait certainement renoncé depuis belle lurette à la simple idée de convoiter une femme. Il avait toujours posé sur elle un regard totalement asexué. Elle avait tenté quelques approches : des moues, des mines, et donner à voir des pans de son corps. En vain. Elle s’était dès lors renfermée dans une sorte de dignité, comprenant qu’il ne se laisserait pas fléchir et qu’elle devrait faire face à son destin.

Elle savait déjà quel serait le déroulement. La grande limousine la déposerait devant l’enceinte du tribunal. Il lui faudrait traverser l’esplanade et monter les marches, ce qu’elle aurait pu éviter en se garant dans le parking souterrain mais, même négative, c’était quand même de la publicité. Les photographes l’attendaient pour la flasher. Ensuite, ce seraient des couloirs, des escaliers, pour arriver enfin dans la salle. Elle aurait son avocat près d’elle et serait face au juge : cet homme hors d’âge, avec ses verres épais et son visage qui ne laissait jamais paraître aucun sentiment, avec cette impression irritante qu’il donnait toujours d’être celui dont toutes les décisions étaient justes et parfaites. On sentait bien qu’il ne doutait jamais.

Elle se demandait à quel verdict s’attendre. Son avocat lui avait déjà précisé que ce seraient des travaux d’intérêt général et qu’elle ne pourrait pas y échapper. Il faudrait assumer. Il lui avait donné des exemples de TIG, et cela l’avait dégoûtée. Ce ne serait pas positif. Elle se voyait mal allant à l’hôpital pour aider les infirmières, vidant les bassins, ou bien nettoyant les parcs de la ville.

Le juge n’avait pas vraiment changé. Le voyant, Joana ne pouvait s’empêcher de penser à ce que cela pourrait être de s’approcher de lui et de soulever sa robe. Les pans touchaient le sol, et on ne discernait que le bout de ses chaussures. Il avait sans doute un pantalon dessous. Elle se plaisait à s’imaginer lui sortant la queue, qu’elle imaginait flasque. Elle avait fait souvent l’amour avec des vieux, parfois pour faire avancer sa carrière, parfois simplement pour un plaisir pervers. Elle savait à quel point il était difficile de les faire bander, mais c’était paradoxalement plus excitant.

— L’idéal, c’est une peine qui vous apprenne l’humilité, mais qui fasse également que vous serviez la communauté. Voici donc ce que j’ai décidé...

Jamais sans doute, Joana ne s’était sentie aussi mal. Et pourtant, elle avait vécu des moments guère agréables par le passé. Elle tenta de se raccrocher, pensant au sexe, comme toujours. Son ventre s’embrasa alors que des images et des sensations remontaient en elle, formant contraste avec ce qu’elle entendait.

— Vous irez faire un mois de travail d’intérêt général dans une firme de nettoyage. (Il tendit une enveloppe.) Vous avez les coordonnées d’une entreprise avec laquelle nous travaillons régulièrement.

Le juge se lança dans un long sermon, alors qu’elle se souvenait d’un de ses derniers amants... Celui-ci exigeait toujours d’elle qu’elle le rejoigne entièrement nue sous un imperméable dans les tréfonds du métro new-yorkais. Il lui donnait rendez-vous dans une station, sans lui préciser où il serait, et elle devait le chercher dans ces lieux nauséabonds et crasseux. Ses talons résonnaient sur le ciment dans le silence, alors qu’elle se déplaçait. La sensation d’être nue sous le trench était très forte. C’était une telle source d’excitation que, quand il surgissait enfin, son corps était déjà comme il aimait qu’il soit : mamelons gonflés, sexe ouvert et coulant, clitoris dardé. En de tels moments, elle se sentait pute jusqu’au bout des ongles.

Elle marchait longtemps, l’appelant avec le tic-tac de ses talons. Généralement, il apparaissait comme s’il était venu d’un monde parallèle, derrière elle, alors qu’un instant plus tôt, il n’y avait personne, et, bien sûr, même si elle ne croyait pas à de telles théories de science-fiction, elle se demandait comment il faisait. La réponse la plus simple était peut-être la meilleure : il était tout simplement souple et silencieux.

Ça multipliait l’excitation qui avait accompagné sa balade dans le métro. Elle le laissait faire. Généralement, il soulevait les pans de l’imper, la mettant nue jusqu’à la taille. Ils étaient souvent dans des coins déserts, mais l’idée d’être offerte ainsi, sans pouvoir se masquer, puisqu’il tenait le tissu et décidait quand il le laissait retomber, lui donnait un vertige – au milieu duquel, parfois, elle croyait surprendre une silhouette au loin, qui se figeait et les regardait. Elle se retrouvait comme un pantin, la tête au niveau des genoux, le cul en l’air, pendant qu’il rentrait en elle. C’était d’ailleurs ainsi que c’était le meilleur.

Le juge continuait à parler, mais elle ne l’entendait même pas. Les souvenirs lui avaient mis le feu au ventre, et elle avait recours à une technique qu’elle pratiquait depuis longtemps : elle faisait de petits mouvements de bassin en serrant ses cuisses l’une contre l’autre. Elle aurait voulu avoir un toy-boy, là tout de suite, et pouvoir en profiter. Elle n’avait plus l’habitude de lutter contre la frustration, conséquence de son mode de vie dispendieux en total contraste avec les premières années de son existence quand elle avait appris à se passer de tout, à ne rien espérer, et à ne rien envier.

Le juge n’en finissait pas avec son discours, son regard posé sur elle. L’espace d’un instant, elle imagina une scène cocasse : elle contournant le pupitre pour dégager un sexe mou. Elle aurait retroussé sa jupe, se serait assise dessus. Elle avait déjà fait ça par le passé. Ce n’était pas rare que des amants qu’elle convoitait soient incapables de bander sous l’effet de la cocaïne ou d’une autre drogue. Obstinée malgré tout, elle se mettait à califourchon sur une queue qui ne pouvait même pas vraiment rentrer, espérant que le miracle se produise. C’était parfois le cas, parfois non. Elle se demandait comment cela se serait passé avec le juge... Elle aurait peut-être eu une bonne surprise.

Quand il eut enfin fini son long sermon, elle avait l’impression d’avoir une fourmilière dans le collant, et la sensation qu’elle avait rempli celui-ci de ses sécrétions, qui avaient coulé entre sa chair et le lycra comme autant de suintements chauds. Il lui demanda si elle avait quelque chose à rajouter. Elle eut envie, tout simplement, de ricaner.

Plus tard seulement, elle prit conscience du poids que représentaient cent heures de TIG.

CHAPITRE III

Quand elle sortit du tribunal, les paparazzis étaient là, plus nombreux que jamais, qui la flashèrent. Elle serait le lendemain en couverture des tabloïds, mais aussi de la presse générale, sur le net, dans les news de toutes les chaînes. Elle savait déjà que ce ne serait pas de la publicité négative. Bien au contraire. Le chauffeur surgit, ouvrit la porte. Elle s’engouffra à l’arrière de l’immense limousine, rejointe par son avocat. L’homme de loi lui fit un sourire contrit.

— Je suis désolé, je n’ai pas pu faire mieux. Vous voulez qu’on fasse appel de la condamnation ?

— Vous savez, entre dix et treize ans, j’ai nettoyé les W.-C. publics d’une petite ville du Sud pour gagner un peu d’argent... C’étaient des chiottes à la turque. Il y avait de la merde partout, sur le sol, sur les murs... Ça ne peut pas être pire.

Il était face à elle. Elle avait envie d’une queue pas plus tard que maintenant, et il ferait parfaitement l’affaire. Elle ne l’avait jamais vraiment regardé. Elle le trouvait désespérément fade. Trente-cinq ans, un physique passe-partout, aucune personnalité, mais il avait certainement une queue entre les cuisses, et c’était là le plus important. Ça suffirait à l’apaiser.

Il semblait interloqué de sa réponse crue. Il le fut encore plus quand elle défit sa veste de tailleur, avant de tirer sur la fermeture Eclair de la jupe et de la faire glisser à ses genoux. Sans la moindre hésitation, et sous le regard éberlué de l’avocat, elle glissa sa main sous le collant.

— Ça ne vous gêne pas si je me branle ? J’ai envie de me détendre, après toutes ces épreuves.

C’étaient des gestes qui lui étaient familiers et pourtant elle ne s’en lassait pas. Elle effleura le triangle de poils rêches qui lui restait après le passage du rasoir, vint directement en haut de ses lèvres. Son clitoris était encore enveloppé par sa gangue de chair, mais le simple frôlement de son index suffit à le faire sortir. Elle se renversa contre la banquette. L’avocat eut un sursaut quand elle tendit la main vers lui, la posant sur son pantalon là où un renflement trahissait son émoi. Il aurait sans doute voulu fuir, mais il était pris au piège à l’arrière de la limousine. Face à sa mine réticente, elle jugea bon de le rassurer.

— Allons, ça ne va pas être désagréable, je peux vous l’assurer. Vous allez me rendre service, et je vais vous faire du bien.

A travers le pantalon, elle massait une chair qui ne demandait qu’à s’étendre. En même temps, elle se branlait. Les sensations montaient dans son ventre comme autant de délicieux frissons.

Elle mit l’avocat à nu. Les velléités de résistance de ce dernier fondaient comme neige au soleil.

— Je suis sûre que tu n’as jamais rencontré une fille aussi jolie. Tu te rends compte de ta chance d’avoir une poupée comme moi, même si ce n’est que pour quelques minutes ? Les hommes du monde entier ont envie de batifoler avec moi...

Il y avait au moins quelque chose de positif : il bandait bien. Elle serait remplie. Elle ne voulait rien d’autre.

Elle avait toujours des préservatifs sur elle. Elle lâcha la queue de l’avocat pour en cueillir un dans l’une des poches de sa veste. Elle ôta son autre main de sous son collant et déchira l’emballage d’aluminium, dégageant la rondelle huileuse. Elle eut un sourire. Peu de femmes savaient comme elle enfiler un préservatif en le mettant entre les dents. L’avocat la regarda, surpris, et ne comprit que lorsqu’elle se plia en deux, et vint effleurer son gland de sa bouche. Le latex se colla au bout rond. Elle appuya délicatement ses dents sur la chair, descendit quasiment à la racine de la queue, avant de remonter pour admirer le travail. La chair était impeccablement enveloppée, mais elle dégagea le réservoir du bout des doigts.

Elle vint à califourchon au-dessus de l’homme. Elle adorait ces moments qui précédent l’acte proprement dit : tout ce qu’il peut y avoir de mise en place, de tâtonnements, d’hésitations, de recherche... Il était épais, musculeux, et son corps suffisamment large pour qu’elle puisse s’installer sur lui. Premier geste qu’il faisait dans sa direction depuis qu’ils étaient dans la limousine, il l’attrapa par la taille.

Elle se plaça juste au-dessus de la queue. Elle le prit entre ses doigts, sans appuyer trop sur la chair, pour simplement percevoir l’épaisseur et la chaleur de la verge : une manière de se rassurer, de se dire qu’il y avait une queue à sa portée. Elle songeait souvent à quand elle serait plus vieille. Le temps fuyait, et c’était le genre de pensée qui lui faisait du mal. Elle se disait qu’elle pourrait toujours se payer des gigolos. Elle s’imaginait, à tort peut-être, avoir la même énergie sexuelle même si son enveloppe charnelle était flétrie.

Elle guida le sexe vers son ventre. Elle se maintenait à califourchon d’une main sur la banquette, tandis que de l’autre, elle amenait la queue vers elle. Elle appuya le gland contre les bords de sa fente. L’épaisseur du latex n’empêchait nullement les sensations, et elle était bien convaincue que c’était pareil pour lui. Elle balada le gland tout le long de l’ouverture de son sexe, recueillant une infinie variété d’impressions différentes, qui l’enivrèrent et firent monter dans son ventre de la chaleur. Elle adorait attendre ainsi. Sous elle, elle sentait la bite agitée par de petits spasmes d’impatience, anticipant la pénétration.

Alors qu’elle l’avait à l’entrée de sa chatte bien ouverte, la verge ripa sur le côté, partit sur son aine. Elle l’ajusta à nouveau, et cette fois, ce fut sans problème. Elle la garda en main et se laissa descendre dessus. Elle s’efforça d’y aller doucement de manière à bien se sentir remplie. Quelque chose coula d’elle, qu’elle ne pouvait voir, mais dont elle connaissait parfaitement l’existence : des sécrétions épaisses et blanchâtres qui suintaient chaque fois qu’elle était très excitée, comme en ce moment. Elle poussa pour s’empaler encore plus, comme si elle pouvait faire rentrer la queue en elle plus encore, et qu’elle lui traverse le ventre. Elle songea que ce serait une belle mort : éventrée par un sexe masculin. A condition de le garder en elle. Elle aurait bien aimé qu’on la trouve ainsi, allongée sur un lit, raide, avec un gode fiché dans son con. Une belle manière de faire encore parler d’elle dans les tabloïds : vie scandaleuse, mort de même.

L’avocat descendit ses mains sur ses fesses et les empoigna, crochant le charnu de sa croupe, pour la faire monter et descendre. Puisqu’il avait suffisamment de vigueur, elle se laissa manipuler sans accompagner le mouvement. Mais très vite, elle s’arracha à son étreinte, venant reposer sur ses cuisses. Il parut très surpris, convaincu qu’ils avaient pris l’ascenseur direct pour la jouissance. Joana adorait casser ce que ses partenaires pensaient déjà établi. La queue, comme mécontentée, diminua de taille. Elle aurait pu la prendre dans sa main, la maintenir en l’état, mais au lieu de cela, elle préféra faire la conversation :

— Alors, dis-moi, ça faisait longtemps que tu avais envie de moi ? Je sentais bien ton regard. Tu me trouvais belle, n’est-ce pas ? Mais aussi totalement inaccessible. Le monde entier me veut, et toi, tu m’as...

Le sexe de l’avocat dégonflait, le latex restant tout froissé autour de la chair qui débandait. Il écoutait son discours, sans être vraiment dupe de l’autocélébration à laquelle elle se livrait. Le surprenant à nouveau, parce qu’elle aimait être imprévisible, elle posa ses doigts sur la queue, ce qui eut pour conséquence de la faire remplir à nouveau la capote. En même temps, elle se souleva pour glisser sa main libre sous ses fesses, et elle appuya le bout de son index contre la muqueuse délicate de son anus. Elle était incroyablement élastique de ce côté ; ce n’était pas uniquement parce qu’elle avait accueilli pas mal de garçons, mais par capacité naturelle. Le doigt glissa en elle. Un long frisson monta le long de sa colonne vertébrale. C’était très bon aussi par là. C’était d’ailleurs pour cela qu’elle s’apprêtait à faire ce qu’elle mijotait.

Elle revint se placer au-dessus des cuisses de l’avocat de façon que le gland de celui-ci frôle son périnée, à mi-chemin de la fente et de la raie des fesses. Là, tout était possible : se laisser descendre pour faire pénétrer la queue dans sa chatte, ou basculer en arrière pour qu’elle s’enfonce dans son anus. C’était elle la maîtresse du jeu... sensation enivrante.

Elle resta quelques instants dans cette position étrange, la queue appuyée contre sa chair faute d’avoir un orifice dans lequel s’enfoncer. Elle esquissa de légers mouvements d’avant en arrière, une manière de sentir le volume du gland, et aussi d’accroître l’excitation et la frustration de son partenaire dont le sexe s’agitait de spasmes de plus en plus violents. Elle préféra se dégager, craignant qu’il ne jouisse sur-le-champ. Cela aurait gâché une occasion. Il fallait pourtant faire vite. Le trajet ne durerait pas éternellement.

Elle ramena la queue là où son doigt était posé quelques secondes plus tôt, et elle s’empala. L’élasticité de son anus permettait bien des choses, et l’homme fut très surpris quand il se sentit s’enfoncer en elle, alors qu’il imaginait certainement être bloqué. C’était presque comme dans un vagin. Les couilles seules n’étant pas absorbées. C’était bon par la chatte, c’était encore meilleur par là, pour une infinité de raisons, mais d’abord parce que c’était bien plus serré, et ça démultipliait les sensations. Quand la queue bougeait, on avait vraiment l’impression qu’elle fouillait dans vos chairs, s’y frayant un passage. Ce qu’elle aimait toujours aussi, quelle que soit la taille de la queue (et celle-là était bien longue, bien charnue...), c’était cette sensation qu’elle venait lui traverser le ventre, rentrant plus haut et sous un angle différent.

L’avocat la saisit par les fesses, d’une manière plus violente que la fois précédente, mais ça ne lui déplaisait pas, et il la fit aller et venir sur lui. C’était plus difficile, parce que plus serré, mais ils trouvèrent un rythme qui leur convenait parfaitement à l’un comme à l’autre. Elle devait surtout se retenir pour ne pas jouir chaque fois.

Cette fois encore, alors que l’homme, le sexe bien fiché en elle jouissait, Joana s’effondra comme une poupée de chiffon, vidée de toute force, contre son partenaire. Son orgasme lui fit perdre la notion de la réalité pendant quelques secondes, mais elle se reprit vite. L’avocat, lui, était complètement essoré.

Ils étaient arrivés devant chez elle. Le temps de se rajuster, et elle sortit de la limousine, laissant son partenaire se remettre tant bien que mal.

CHAPITRE IV

Une fois chez elle, l’euphorie que lui avait procurée le fait de s’envoyer en l’air s’estompa bien vite. Trois semaines dans une entreprise de nettoyage, c’était tout sauf réjouissant. Elle décida de se saouler pour passer l’après-midi et oublier sa morosité. Elle se fit un shaker de Martini qu’elle dégusta coupe après coupe. Quand elle se sentit raisonnablement pompette, elle eut envie d’appeler un escort-boy. Mais elle était d’humeur trop sombre pour avoir une relation sexuelle. Il y avait des moments où elle préférait être totalement seule.

Elle fut surprise quand, dans la soirée, le téléphone sonna. Elle alla décrocher. Son numéro personnel n’était détenu que par quelques intimes et son avocat. Aussi fut-elle encore plus déconcertée d’entendre une voix d’homme inconnue, âpre, un rien grasseyante.

— Je suis bien chez Joana C. ?

Elle eut envie de répondre : « la célèbre Joana C. », mais au ton de sa voix, elle comprit que son interlocuteur n’avait pas fait le rapprochement. Elle se contenta d’acquiescer. Il précisa qu’il s’appelait Steve M. Ce qui ne lui disait rien.

— Vous devez travailler pour moi à partir de demain.

Il y eut un instant une confusion en elle. Elle pensa qu’il s’agissait d’un photographe. Elle se souvint enfin de ce qui l’attendait.

— L’entreprise de nettoyage. La journée démarre à six heures trente. Vous êtes là une demi-heure avant. Je vous mettrai avec quelqu’un d’expérimenté qui me fera un compte-rendu détaillé de vos actes, et qui vous guidera pour ce qu’il y aura à faire. Vous avez intérêt à filer droit. Le rapport final au juge, c’est moi qui le ferai. C’est clair ?

A d’autres moments, la tigresse qui était en Joana se serait réveillée, mais elle se contenta de dire « oui ». Sans doute parce que, pour une fois dans sa vie, elle était consciente qu’il valait mieux écraser. Trop ivre, elle décida d’aller se coucher et s’endormit comme une masse.

Elle se réveilla au milieu de la nuit, plus tourmentée qu’elle ne l’aurait imaginé par ce qui l’attendait le lendemain. Depuis des années, elle vivait dans un cocon et elle devait revenir dans son passé misérable. Ça la mettait hors d’elle. Elle ne voulait pas retrouver cela.

Elle aperçut Natasha assise au bord de l’immense lit. Elle ne put s’empêcher de sourire. Elle trouvait extrêmement flatteuse la fascination absolue que lui portait cette jeune femme. C’était une groupie, comme elle en avait des dizaines, qui était venue un jour sonner à sa porte, et lui avait déclaré :

— Je suis folle amoureuse de toi. Prends-moi avec toi, je ferai ce que tu voudras.

Agée d’une vingtaine d’années, elle était plutôt menue, mais mise en valeur par un short très court qui collait à son pubis, dessinant les contours de son sexe, et une chemise ouverte sur une poitrine enserrée par un soutien-gorge laissant les trois quarts de ses seins à nu. Les pans écartés de son haut découvraient un nombril orné d’un piercing. Cependant, le plus fascinant n’était pas son corps, mais son regard vicieux et avide de désir.

Il y avait eu une sorte de contrat fait de choses pas vraiment dites entre les deux femmes. Natasha était en fait totalement libre d’aller et venir à sa guise mais, en échange du salaire qu’elle lui versait, Joana lui donnait cependant une tâche à accomplir : elle avait une pièce réservée à une collection impressionnante de vinyles et de CD qu’elle avait accumulés au fil des années et qui prospéraient dans le plus grand des désordres. Natasha devait les classer et en faire un inventaire. Même si elle travaillait huit heures par jour et tous les jours de la semaine, c’était un travail qui nécessiterait plusieurs années. Ainsi, Joana était sûre de garder près d’elle cette Natasha qui remuait en elle des sentiments troubles, mais de toute façon, celle-ci n’était pas près de partir. Il suffisait de voir comment elle regardait Joana.

Quand elle était dans l’appartement, et malgré le personnel, Natasha avait pris l’habitude de se balader entièrement nue. On dit souvent que la nudité intégrale est moins alléchante qu’un corps vêtu, Joana pouvait jurer que ce n’était pas le cas. Il lui suffisait de voir la jeune fille se déplacer pour que son ventre s’enflamme. Elle aimait qu’elle soit fine mais dotée de rondeurs aux bons endroits, ce qui la troublait au plus haut point.

Natasha se caressait en la regardant. Il y avait dans la manière dont elle était cambrée, dont ses cuisses étaient ouvertes, dont les bouts de ses doigts allaient et venaient sur la fente d’un sexe presque glabre, le faisant s’épanouir au fil des minutes, quelque chose d’enivrant qui mit le feu aux reins de Joana et lui donna le moyen d’oublier ses tourments, au moins pour un moment. Du regard, elle fit comprendre à la jolie blonde d’approcher. Cette dernière s’exécuta. Elle aurait fait de toute façon absolument tout de ce que son idole lui aurait demandé, fût-ce passer dans un trou de souris.

Natasha portait une nuisette. Joana adorait ce genre de vêtement, couvrant et en même temps laissant voir la chair en dessous. Le bas lui arrivait, comme toute nuisette qui se respecte, juste en dessous des fesses. Joana souleva le tissu. Dessous, la petite culotte était aussi transparente, dévoilant la fente close de son sexe et les quelques poils de la toison guère plus large qu’un ticket de métro, mais en forme de papillon, qu’elle avait gardée en haut de son pubis. La jeune fille, la mine réjouie comme chaque fois qu’elle s’intéressait à elle, se tourna et fit voir ses fesses bombées, surmontées d’une cambrure qui les faisait bien rebondies, et fendues par un sillon profond.

Ce que Joana appréciait chez Natasha, c’était la capacité qu’avait celle-ci d’anticiper ce dont elle avait envie. Comme s’il y avait eu une réelle transmission de pensée entre elles deux. Ce fut ainsi qu’elle tira la nuisette vers le bas, dégageant deux seins bien ronds. Remplie d’une plénitude apaisante, Joana posa les mains dessus. Jusqu’à présent, quelles qu’aient été les difficultés qu’elle avait pu rencontrer, le sexe lui avait toujours apporté le calme, et il lui était difficile de vivre sans.

Elle caressa les seins de Natasha. Elle les pétrit un moment, avant de s’amuser à faire s’allonger les mamelons déjà à moitié érigés. Natasha avait glissé sa main dans son slip et se masturbait sans aucune pudeur. Joana lui fit passer par-dessus les épaules sa nuisette. Elle transpirait, et de son corps se dégageait une odeur sucrée comme un parfum de fleur qui plaisait au top-modèle. C’était encore meilleur quand on goûtait à sa peau.

Joana traça sur la chair de Natasha des arabesques. Elle enfonça la pointe de sa langue dans le nombril, et tourna, tout en entrelaçant ses doigts avec ceux de la jeune fille qui se branlait de plus belle, et dont le sexe s’ouvrit laissant suinter un filet de mouille sous la double caresse.

Joana bascula en arrière sur le lit. Comme elle le souhaitait, Natasha vint se placer tête-bêche au-dessus d’elle. C’était une position dont le top-modèle raffolait. On avait accès à tous les orifices, autant avec la bouche qu’avec les doigts. En outre, la fille au-dessus pouvait vous plonger sa langue dans le sexe comme elle voulait. Ce que Natasha ne se privait pas de faire. Elle y mettait toute son ardeur, sans doute préoccupée de ne pas décevoir sa maîtresse.

Joana lui prit les fesses. Cela faisait très longtemps qu’elle était fascinée par les culs de filles, alors que ceux des hommes la laissaient totalement indifférente. Sans doute au fond d’elle-même, avait-elle une mentalité de mec. D’ailleurs, son tempérament conquérant, elle le savait très bien, n’était pas celui d’une personne du sexe faible.

Elle malaxa doucement la croupe offerte. Elle ne se lassait pas de toucher le cul de Natasha qui, contrairement à elle, était très sensible de ce côté-là. Même à travers un pantalon, elle se pâmait quand on lui caressait le derrière.

La jolie métisse tira sur les fesses de la jeune blonde pour bien les séparer et, redressant légèrement la tête, posa sa langue tout en haut de la raie. Elle descendit lentement le long du sillon faisant frémir Natasha. Au goût âcre de l’anus, elle réalisa que sa groupie avait dû chier pas très longtemps avant, et qu’elle ne s’était pas lavée. Cela ne l’empêcha pas de jouer de la langue sur l’orifice étroit pour l’assouplir et tenter de se frayer un chemin à l’intérieur.

Tétanisée par la caresse, Natasha cessa de lécher. Son corps était tendu comme un arc. Ravie, Joana pénétra de la pointe dans le conduit, où le goût était bien plus fort. Elle s’en saoula avant de descendre sur la fente ouverte d’où coulaient des filets de sécrétions. Là, c’était plus facile d’entrer.

Les deux filles se fouillèrent longtemps, allant sur les parois internes, aussi profondément que possible. C’était dans de telles occasions que Joana se disait qu’elle aurait aimé avoir une langue deux fois plus longue, mais ça ne l’empêchait pas d’être satisfaite de la manière dont elle s’en servait. Elle n’aimait pas les demi-mesures et elle voulait toujours que ses partenaires soient comblées. Les faire bien jouir même si la réciproque n’était pas toujours vraie, tel était son credo. La manière dont Natasha lui remplissait la bouche de sécrétions toujours plus abondantes et plus épaisses était la meilleure preuve qu’elle jouissait.

De son côté, la jeune blonde avait choisi, elle, de s’acharner sur le clitoris de sa partenaire qu’elle avait fait sortir et qu’elle triturait, l’enserrant entre ses lèvres et le mordillant. Le résultat était terrible et Joana lui en voulait presque d’avoir trouvé ses points faibles. En l’engageant, elle avait d’abord pensé que Natasha était à sa merci, mais quand elles faisaient l’amour, en fait, les rapports entre elles étaient inversés. La jolie blonde savait ce qui la faisait craquer, que ce soient les caresses ou les points de son corps qui la mettaient en transe. Elle la haïssait presque quand elle lui procurait un orgasme. C’était une manière de vulnérabilité.

Elle délaissa la vulve, sur laquelle elle aurait pu rester encore longtemps, et elle remonta à l’anus. C’était cette partie qui l’intéressait. Elle la retrouva plus souple qu’elle l’avait laissée, mais avec toujours ce même goût âcre. Quand elle se glissa dans le canal anal, Natasha poussa un gémissement. Joana s’efforça de pousser sa langue aussi loin que possible. En même temps, elle massa le clitoris de la jeune fille qui jouit plusieurs fois de suite, jusqu’à pousser un hurlement de bête avant de s’écrouler sur elle.

CHAPITRE V

Avant de sombrer, Joana avait eu le réflexe de mettre le réveil. Quand la sonnerie déchira le silence, elle tendit la main pour la bloquer, avant de réaliser qu’elle ne pouvait pas se rendormir.

Elle se glissa sous la douche, avant de passer dans la cuisine. Souvenir de la beuverie de la veille, et des folies de la nuit, elle avait les tempes douloureuses. Elle prit de l’aspirine et se sentit mieux. Curieusement, à présent, elle acceptait sans mal de devoir exécuter sa peine. Elle avait de toute façon vu bien pire dans le passé.

Elle se demanda comment s’habiller. Elle avait envie de faire de la provocation, tout en sachant que ce n’était pas une bonne idée. Dans sa vie de tous les jours, elle adorait jouer avec ses interlocuteurs, en particulier, quand elle avait rendez-vous avec des journalistes, ou plus simplement, pour affaires. Il y avait des armes très faciles à déployer. Le mieux, c’était sans doute les vêtements de plusieurs tailles inférieures à la sienne, notamment les petits tops très serrés, ultra-échancrés, laissant trois quarts des seins à nu. Elle se souvenait d’un rendez-vous avec un PDG de marque de cosmétiques. Pendant qu’elle discutait avec lui, un de ses seins était sorti. Son interlocuteur était devenu violacé.

Son autre atout se situait plus bas. Pas tant dans le fait qu’elle avait une passion pour les robes désespérément courtes, et les minijupes ultra-moulantes dont l’ourlet arrivait au tiers de ses fesses. Elle avait une fâcheuse tendance à oublier de mettre une culotte. De toute façon, le résultat était souvent pire quand elle en avait justement une. Comme elle avait aussi opté depuis belle lurette pour les sous-vêtements riquiqui, ses slips ne couvraient rien et lui rentraient dans la chatte. Et mieux valait ne pas parler des strings qui étaient totalement absorbés par sa fente. Quand elle plongeait un doigt dessous pour essayer de les ressortir, les réactions de ses interlocuteurs allaient de l’attitude neutre à de surprenants réflexes de fuite pour les cas extrêmes. C’était un jeu qu’elle aimait et dont elle ne se lassait pas, qui lui faisait, en tout cas, monter la chaleur dans le ventre.

Elle fut ce matin-là comme les personnages que l’on voit parfois dans les bandes dessinées avec sur une épaule un angelot et sur l’autre un diablotin. L’esprit tentateur mit K.O. la voix de la raison. Elle avait trop envie de tester son futur patron. Si, comme quasiment tous les hommes, il cédait à son charme et qu’elle le mettait dans sa poche, ce serait un bon point pour elle. Autrement, elle ferait avec.

Elle s’habilla tout de blanc. Elle adorait cette couleur qui tranchait parfaitement avec le sombre de la peau et la mettait en valeur. Elle s’examina dans la glace. Elle était irrésistible et elle le savait. Ses seins dépassaient de son débardeur. Sa jupe lui arrivait au ras du bonbon. Sa culotte transparente disparaissait entre ses fesses et s’enfonçait dans sa fente. Elle était parée, fidèle à elle-même. Il lui restait juste à s’arroser de parfum.

Elle appela un taxi. Elle était dans les temps. Elle n’avait guère de qualités, mais elle était ponctuelle, ayant un jour perdu un contrat en arrivant en retard. Ça lui avait servi de leçon. Elle était de toute façon toujours rigoureuse pour ce qui concernait le travail.

Le taxi la déposa devant une grande bâtisse qui faisait partie d’une zone industrielle de la ville. Joana avait imaginé quelque chose de miteux, mais c’était apparemment une entreprise d’importance. Ça la déconcerta. Elle resta un moment face au local. Il y avait juste une voiture garée sur le parking. Elle en conclut que seul son patron était là. A moins que certains employés soient venus en métro.

Elle avança jusqu’à une porte vitrée qui était entrouverte. Elle avait même cinq minutes d’avance. Elle hésita un instant, mais rentra. Elle attendit quelques secondes, le temps de s’accoutumer à l’obscurité du couloir. Son slip, bien enfoncé en elle, collait à ses chairs humides et l’irritait à chaque pas, mais elle n’essaya pas de le ressortir. Elle aimait cette gêne à mi-chemin entre douleur et jouissance, qui pouvait l’occuper très longtemps.

Elle passa devant des vestiaires où les casiers métalliques s’alignaient, un entrepôt où du matériel de nettoyage attendait : chariots garnis, aspirateurs industriels, mini-nettoyeuses... Elle distingua enfin une porte où était inscrit DIRECTEUR. Elle sentit quelque chose en elle se tendre. Le moment de vérité était arrivé. Elle frappa et ce fut la même voix que la veille au téléphone qui répondit.

Quand elle le vit, elle se dit qu’après tout, il correspondait bien à l’image qu’elle s’était faite de l’homme. Il n’avait rien d’un Apollon, et tout de l’Américain moyen dans ce qu’il peut avoir de pire. Il n’était pas très grand, gras, épais, avec cependant des bras très musclés, une trogne plutôt qu’un visage : le genre de type qui croyait aux valeurs de l’Amérique profonde, forcément raciste, plein de haine pour tout ce qu’il sentait différent de lui, et certainement alcoolique. C’était une catégorie de gens que Joana appréciait parce qu’elle avait le sentiment qu’ils se laissaient facilement déstabiliser.

Ce fut le cas dès qu’elle pénétra dans la pièce. Elle le sentit décontenancé par ce qu’elle dégageait. Il attendit longuement avant de l’inviter à s’asseoir. Durant ce laps de temps, il l’examina de la tête aux pieds. Il voulait, et elle le comprit dès la première seconde, la rabaisser, mais aussi et, surtout, il la déshabillait du regard. C’était clair, elle l’excitait. Elle connaissait depuis très longtemps déjà ce regard gluant typiquement masculin, qui s’attarde sur les courbes d’une fille et met déjà en scène des positions obscènes, des accouplements. Cela ne lui faisait ni chaud ni froid. Elle savait profiter de la situation. Ce qu’elle allait faire quand elle serait assise. Il lui lança finalement, avec une vulgarité probablement délibérée :

— Pose tes fesses !

Elle obéit mais, autant pour lui rendre la monnaie de sa pièce que pour le prendre en main, elle croisa les jambes avec une lenteur calculée. Elle le vit immédiatement réagir. On aurait dit que ses yeux allaient lui sortir des orbites. D’un ton qui se voulait assuré mais qui ne l’était peut-être pas autant qu’il l’aurait souhaité tant il était troublé par la vision de la petite culotte transparente entre ses cuisses, il dit :

— Je sais qui tu es mais ici, une fois que tu franchis ces murs, tu n’es plus rien d’autre qu’une employée comme les autres. Tu respectes les horaires et tu fais ton travail du mieux que tu peux. Je suis clair ?

— Parfaitement.

Ce ne fut pas par réflexe, mais au contraire, dans un geste soigneusement calculé qu’elle glissa un doigt sous sa jupe, qui de toute façon couvrait juste le bord de ses cuisses, et extirpa le tissu enfoncé dans son sexe. Le visage de son interlocuteur s’empourpra, et elle crut un instant qu’il allait avoir une crise cardiaque. Elle ne put s’empêcher de sourire intérieurement. Décidément, les hommes étaient tous les mêmes, des marionnettes dont on tirait les ficelles à sa guise.

— Je vais te faire remplir un dossier. Il faut que tu sois couverte par les assurances.

Une érection conséquente déformait son pantalon, qu’il ne pensa d’ailleurs même pas à dissimuler, perturbé comme il l’était. En retour, Joana fut troublée, prise pour ainsi dire à son propre jeu. Elle se dit en son for intérieur qu’elle n’était finalement rien d’autre qu’une chienne insatiable, qu’elle se l’avoue ou non.

Il s’approcha d’elle, avec le dossier à la main – l’idée de tendre la main pour faire baisser la fermeture Eclair de son pantalon et mettre à nu le sexe congestionné l’effleura. Son problème, c’était qu’elle éprouvait toujours des désirs tellement forts qu’elle avait du mal à ne pas y céder. Elle se ressaisit : pas ici, pas dans ce contexte.

Cependant, il aurait très bien pu lui tendre le dossier de l’autre côté du bureau. S’il était venu près d’elle, c’était pour pouvoir mieux percevoir sa féminité. Il se tenait pourtant à distance, ne l’effleurant pas, mais il était quand même très proche. Il lui expliqua les cases à remplir, avec quelles précisions, mais elle le sentait troublé. Il s’imprégnait, sans aucun doute, de sa chaleur, de son parfum. Un instant, elle rêva d’aller au-delà. Il aurait fallu qu’elle tende sa main, quelques centimètres à franchir, pour s’emparer de son sexe, mais il était trop tôt pour cela.

Il la laissa remplir les formulaires. Elle se demanda comment il allait se soulager. Elle l’imaginait sans mal s’isolant dans les toilettes et secouant son sexe tout congestionné pour en faire jaillir le sperme. Elle avait fréquemment ce genre de visions.

Elle lui rendit le dossier complet.

— Je te mets en équipe avec Diandra... Elle a les clefs du véhicule. Elle t’emmènera au Plaza Hotel, c’est un immense hôtel que nous prenons en charge tous les matins en centre-ville...

Tout semblait dit. Elle eut envie d’une ultime provocation. Elle tira sur son décolleté.

— Mon soutien-gorge me gratte !

Ce qui n’était bien sûr absolument pas vrai, et guère crédible vu la surface réduite des bonnets. Elle se frotta, poussant pour faire sortir un de ses seins. Elle dit :

— Est-ce que vous voyez quelque chose, des pustules, des boutons !

Il tendit la main comme pour vérifier mais, au dernier moment, il se retint de toucher. Il fixa son sein, détourna le regard, revint dessus, avant de dire d’une voix pas très assurée :

— Non, je crois que ça va !

Satisfaite, Joana quitta le bureau. Elle imaginait son patron pour un mois sortant sa queue et se masturbant comme un forcené, à moins que, suite à un incident malencontreux, il ait déjà joui dans son pantalon quand il avait contemplé le sein tentateur.

CHAPITRE VI

Joana avança en direction du vestiaire. Une odeur de détergent remplissait le couloir : ça sentait la lavande. Elle aperçut, en passant devant une porte ouverte, rangés sur des étagères métalliques, d’énormes bidons de produits de couleurs diverses.

Plus loin, Joana se figea, intriguée. Des halètements brefs, très caractéristiques, provenaient de la pièce suivante, le vestiaire précisément. Elle entra. L’aménagement était tout ce qu’il y avait de plus classique, avec des armoires métalliques alignées en plusieurs rangées, dont l’une d’entre elles partageait le local en deux.

Assise sur un banc, baignée dans la lumière qui passait par une fenêtre haute et étroite, l’une des plus jolies filles que Joana ait jamais vues se caressait avec frénésie, sans se soucier manifestement de savoir si ses soupirs et ses plaintes pouvaient attirer l’attention.

Le top-modèle ne bougea pas. Elle, que rien n’effarouchait, se trouvait totalement interdite par ce qu’elle découvrait avec en elle un mélange étonnant de fascination et de gêne. Elle n’osait pas faire un mouvement qui attirerait l’attention sur elle. Dans un même temps, elle réalisa que seule la partie de la pièce où se trouvait la branleuse brune était baignée de lumière, le reste étant dans une obscurité qui la cachait. Du moins, elle l’espérait. De toute façon, le regard de la fille était ailleurs.

Joana était de toute façon bien trop fascinée par ce qu’elle voyait pour avoir envie de s’éclipser. Elle avait défilé sur les podiums du monde entier, elle avait côtoyé celles qu’on disait être les plus belles femmes du monde. La beauté était quelque chose de très subjectif. Pour elle, c’était avant tout dégager quelque chose qui aimantait. Toute femme, même celles qui défilaient, avait des défauts. Et la brune irradiait quelque chose de vraiment très fort.

Elle avait de longs cheveux noirs qui coulaient autour d’un visage parfaitement bien dessiné, avec une frange qui le rendait encore plus sensuel, un nez fin, des lèvres gonflées et de magnifiques yeux noisette qui étaient pour l’heure comme tournés vers l’intérieur. Elle avait juste sur elle, une sorte de chemisier court qui lui arrivait au nombril, certainement en lin, dont trois boutons étaient ouverts sur ses seins et des bottes en cuir qui montaient haut.

Jambes ouvertes, basculée en arrière contre les casiers dans ce qui devait être une position inconfortable, elle se caressait avec ardeur. Elle ne faisait pas dans la demi-mesure, mais au contraire, elle y mettait toute son énergie, et son corps tressautait avec, à mesure que les secondes passaient, de plus en plus de violence. Elle avait une main sur ses seins, qu’elle caressait, passant de l’un à l’autre, massant l’aréole et les mamelons, tandis que l’autre s’agitait sur un sexe qui semblait se congestionner de plus en plus. La lumière blanche de ce début de matinée mettait en évidence sa chair et les métamorphoses de sa fente dans le moindre détail. Rien n’était dans l’ombre.

Joana se rendit compte qu’elle avait le ventre en feu, et elle ne put retenir le mouvement qui la fit glisser sa main sous sa jupe pour la poser sur son slip. En fait, elle trouva au bout de ses doigts les pourtours de son sexe gonflé, le tissu ayant totalement ou presque été absorbé par sa fente. Elle se caressa dans un geste pas tellement différent de celui de la brune en face d’elle, mais adoptant, elle, un mouvement circulaire et non vertical.

Elle était fascinée. Non seulement, la fille avait un visage magnifique, d’une beauté classique, mais son corps était exactement comme ceux qui faisaient rêver Joana : grand et sculptural. Ce devait être très bon de l’avoir contre soi, de se sentir écrasée par cette poitrine, de pouvoir plaquer ses mains sur ses hanches, sur ses fesses... Elle avait des seins volumineux, en poire, qui semblaient se gonfler avec l’excitation, des hanches très marquées, pleines, et des jambes bien dessinées, des cuisses charnues. Un vrai corps de femme épanouie.

Joana se massait sans retenue en la regardant. C’était une situation vraiment curieuse qu’elles soient ainsi à se caresser, à deux mètres, l’une ignorant la présence de l’autre. L’excitation montait de minute en minute. Ce qui était très bon, c’était la manière dont sa culotte s’enfonçait entre ses lèvres et frottait ses chairs. Ça l’irritait, et en même temps, ça l’excitait. Elle sentait son clitoris s’épaissir. Il finit par jaillir. En même temps, elle se régalait de tous les détails qu’elle captait. Quand elle était arrivée, le sexe de la brune était encore sec, mais à présent, il suintait avec abondance des sécrétions épaisses qui venaient se perdre sur le banc.

A cet instant, la tentation s’alluma en Joana de sortir de l’ombre et d’avancer vers elle. En temps habituel, elle qui avait toutes les audaces, l’aurait fait sans hésiter. Mais là, elle était retenue par pas mal de blocages. Le premier était qu’elle se trouvait dans un milieu inconnu d’elle, le second qu’elle voulait faire son temps sans histoire pour ensuite reprendre sa vie d’avant. Mais surtout, la situation telle qu’elle la vivait lui plaisait : se caresser à deux mètres d’une fille qui ne la voyait même pas, la voir se donner du plaisir et sentir l’excitation monter en soi petit à petit.

Les choses évoluaient. Ce qui sortait de la brune était à présent d’une blancheur crémeuse et son corps était agité par des spasmes plus violents. Elle réunit trois doigts et les enfonça entre les lèvres de son sexe. Joana se dit que, vu comme elle était ouverte, elle aurait pu sans mal y glisser la main entière. On apercevait une partie de son intérieur, des replis, les parois... Avec au centre, cette main qui bougeait et qui allait et venait, à un rythme irrégulier, et sur laquelle coulait ce liquide blanchâtre qui filtrait entre les doigts pour finir en filets autour du poignet.

Joana se sentait prise entre des émotions contradictoires : la jouissance de cette situation particulière, et en même temps, la frustration de ne pas pouvoir avoir au bout de ses doigts la chair, la chaleur du corps de sa vis-à-vis. Elle était certaine qu’elle se privait de pas mal de choses.

La brune jouit en se basculant en arrière, sa tête cognant l’acier des casiers, sa bouche s’ouvrant comme si elle cherchait désespérément à aspirer de l’oxygène, pour un cri muet, sa main restant immobile et plantée en elle, alors que sourdait ce liquide plus gras, plus épais que jamais.

Joana se rendit compte que sa propre jouissance ne voulait pas venir, sans doute parce que la frustration dominait. Ça fit monter en elle la colère, et elle appuya sur son clitoris. Elle savait que les orgasmes étaient moins commandés par les réactions physiques que les émotions. Pourtant celui qu’elle éprouva fut d’une rare violence, lui traversant le corps, et elle se dit que finalement, la frustration pouvait être une bonne chose.

Toujours dans l’ombre, et alors qu’elle léchait sa main poisseuse, elle suivit, fascinée, tous les gestes de la brune. Celle-ci attrapa une serviette sur un tas de linge disposé près d’elle, s’essuya partout où elle était souillée avant d’ôter ses bottes et son chemisier. Entièrement nue, elle attrapa une combinaison bleue dans laquelle elle se glissa sans le moindre sous-vêtement. Elle finit en chaussant des baskets et se redressa.

Ce fut quand son regard se braqua vers elle que Joana sut qu’elle avait été consciente de sa présence dès la première seconde. Elle se sentit rougir comme cela avait rarement été le cas. En même temps, elle ne regrettait rien. Le spectacle qu’elle avait eu sous les yeux l’avait ravie, et elle préférait être restée là que l’avoir manqué en s’éclipsant.

Elle s’avança, cherchant à retrouver son aplomb.

— Bonjour, je suis...

— Je sais, le patron m’a déjà mise au courant. Tu vas travailler avec moi pendant un mois.

La jeune femme employait un ton cassant. Son visage s’était durci. Joana se demanda si elle lui en voulait parce qu’elle l’avait regardée se branler, ou simplement si elle était mal à l’aise parce qu’elle se trouvait face à quelqu’un d’un statut social différent du sien, auquel cas elle voulait prendre ses distances. Quand elle lui tendit la main, la brune refusa de la serrer.

— Je vais te montrer ton casier. On va aller chercher une combinaison comme la mienne.

Elle l’entraîna vers le fond de la pièce. Il y avait déjà là un casier marqué à son nom.

— Je vais t’expliquer les choses clairement. Tu es ici pour travailler comme nous tous, et tu n’as aucun caprice à faire. Tu es sous ma responsabilité, et tu as intérêt à marcher droit.

— Je n’ai pas l’intention d’agir autrement.

Cette réponse décontenança un instant la jolie brune, qui, basculant d’un extrême à l’autre, sourit.

— OK, alors, ça marche comme ça. Viens, on va aller te chercher une tenue de travail.

Elles s’engagèrent dans le couloir. Joana ne pouvait s’empêcher de la mater du coin de l’œil. La combinaison, plutôt moulante, était plaquée sur ses hanches et ses fesses. Elle avait un cul charnu, haut perché, dont le tissu marquait bien la cambrure, et sur lequel Joana aurait adoré poser les mains. Quelque chose lui disait qu’il ne s’agissait que d’une question de temps. Cela tenait à une nuance dans le regard de la fille. D’après le patron, elle s’appelait Diandra et elle n’avait pas l’air d’être farouche. Elle fit entrer Joana dans une pièce où il y avait des dizaines de combinaisons de toutes tailles alignées sur un portant.

— Essaye-la, et après, on y va.

Le top-modèle comprit qu’il s’agissait là d’une sorte de contrepartie pour le spectacle dans le vestiaire. Sans la moindre hésitation : elle fit tomber sa veste, son débardeur, sa jupe. Diandra la dévorait des yeux, et elle ne s’était pas attendue à ce qu’il en soit autrement. Joana se sentait dans une position étrange, comme anesthésiée sous le regard de sa future collègue. Elle aurait voulu que cette situation s’éternise, mais déjà, il fallait avancer. Elle enfila la combinaison et il y eut autant de regret en elle que dans le regard de Diandra.

CHAPITRE VII

Diandra emmena Joana sur un parking situé à l’arrière du bâtiment. Il était encore plein de véhicules, pour la plupart des fourgonnettes, peints d’un bleu azur, avec en lettres jaunes la raison sociale de l’entreprise.

— Selon les locaux que l’on nettoie, on prend plus ou moins de matériel, d’où la taille différente des véhicules, crut bon d’expliquer Diandra.

Joana resta un moment interloquée. Un couple faisait l’amour à l’arrière d’un fourgon. L’homme était assis sur le bord de celui-ci et une fille s’accrochait à lui. C’était une blonde avec de très beaux cheveux qui coulaient jusqu’à ses reins, sans cependant masquer qu’elle était nue à partir de la taille, dévoilant un cul charnu, dans lequel les mains de son partenaire étaient accrochées pour la faire monter et descendre. On ne voyait rien de l’homme, et seulement de manière occasionnelle le profil bien dessiné de la fille. Le regard de Joana, qui sentit sa bouche s’assécher, s’accrocha au point de contact entre le garçon et sa partenaire. La vulve était bien ouverte par le sexe épais qui allait et venait en elle. Elle resta un moment hypnotisée, incapable de bouger, suivant le mouvement qui faisait disparaître et réapparaître la queue. Non pas qu’elle aurait aimé être à la place de la fille, mais plutôt qu’elle aurait adoré se joindre à eux deux. Elle en avait fait pas mal, mais son rêve avait toujours été d’être la troisième, comme elle le voyait souvent dans les films pornos qu’elle regardait quand elle avait du temps libre. Celle qui accompagne un couple qui fait l’amour et qui profite de l’un comme de l’autre. L’espace d’un instant, les possibles se dessinèrent dans son esprit, tous inspirés des scènes qu’elle avait mémorisées. Elle s’imagina arrachant le sexe masculin de la fente de sa partenaire, le prenant dans sa bouche avant de le remettre en place, le faisant ainsi glisser d’une cavité dans une autre, l’abandonnant pour venir lécher le sexe féminin. Elle aurait fait rentrer et sortir la queue à sa guise, seule véritable maîtresse du jeu.

Le fantasme s’effaça quand Diandra l’attrapa par la manche. Une fois dans le véhicule de service, elle crut bon d’expliquer :

— On fait un métier très difficile, alors on recherche toutes les occasions de se détendre...

C’était dit sur un ton neutre, mais Joana se demanda si c’était une invitation. Elle aurait aimé que c’en soit une. La jolie brune lui plaisait énormément. Cependant, en même temps, elle l’intimidait. Ça avait toujours été si facile dans son milieu. Le désir était toujours sous-jacent, à fleur de peau, et quand on voulait quelqu’un, il suffisait d’un geste, et d’un oui ou d’un non en retour, mais généralement ; la réponse était positive. Se trouver face à quelqu’un d’une autre classe sociale la rendait gauche. Il faudrait sans doute qu’elle attende que la brune fasse le premier pas ; si elle en avait envie. Difficile de deviner ses intentions. Pourtant, Joana avait le sentiment qu’elle attirait celle qui allait être sa collègue pendant près d’un mois.

La circulation était encore fluide à cette heure-ci. Diandra profita du trajet pour expliquer les tâches à accomplir, ainsi que la manière de travailler. Les équipes tournaient chaque semaine, ce qui faisait que la suivante, elles seraient sur un autre chantier, mais elle reviendrait sur le même d’ici deux mois. Sans Joana évidemment.

Ce fut en vue de l’hôtel, bâtiment majestueux et classique, que Diandra se risqua à un compliment :

— Franchement, tu es cent fois plus jolie au naturel que sur les photos des magazines. Jamais je n’ai vu quelqu’un qui dégage autant de sensualité. Toutes les personnes que tu rencontres doivent être folles de désir pour toi !

Joana fut totalement désarçonnée par ce qui pouvait sonner, au choix, comme un cri d’admiration ou comme des avances. Elle était surprise. Tout au long de sa carrière de mannequin, on ne lui avait jamais fait de compliment. Le métier voulait ça. On lui avait dit au grand maximum qu’elle « pouvait convenir ! » ou que « ça pouvait aller ! ». Elle préféra descendre de la voiture tellement elle était décontenancée. Elle aurait préféré que Diandra pose sa main sur ses seins ou sur sa chatte plutôt que de parler ainsi.

La matinée fut active. Joana fut emportée dans un tourbillon. Elle qui avait fait mille et un petits métiers dans un passé loin derrière, n’imaginait plus que cela pouvait être aussi prenant. Lui revenaient à présent les souvenirs d’un été lointain où elle avait travaillé à nettoyer des locaux industriels pour se faire quelque argent.

Diandra était une vraie force de la nature qui ne s’accordait aucun répit. Elles étaient réparties en quatre équipes, chacune à un étage, et elles étaient passées de chambre en chambre, mais Joana s’était vite adaptée. Elle avait senti, au regard de la brune sur elle, qu’elle faisait ce qu’il fallait. Les deux jeunes femmes s’étaient réparti les tâches. Pendant que Diandra s’occupait de la salle de bains, Joana passait l’aspirateur. Ensuite, elles faisaient les lits ensemble. Leur travail en commun était le gage de leur rapidité.

Lors du nettoyage de l’une des chambres, Joana fut témoin d’une scène qui la troubla profondément. Diandra lui avait expliqué qu’elle s’efforçait chaque fois qu’elle nettoyait un bâtiment de s’en tenir à un programme rigoureux, en divisant le temps par le nombre de pièces, et en se tenant à une durée précise pour passer de l’une à l’autre, même si elles n’avaient pas fini. Elle lui avait annoncé la donne dès le départ : elles avaient quinze minutes pour chaque chambre, et cela imposait parfois de laisser de côté certaines tâches. L’inconvénient, c’était aussi qu’elles se trouvaient prises l’une comme l’autre dans un mouvement qui ne laissait pas de temps pour une quelconque détente.

Cela devait faire deux heures qu’elles travaillaient quand Diandra porta une main à son ventre et se plia en deux. Face au regard inquiet de Joana, elle révéla ce qui passait :

— Je me retiens depuis trop longtemps de faire pipi... J’aurais dû faire une pause avant, mais on n’a jamais le temps !

Elle baissa précipitamment la fermeture Eclair de sa combinaison. Dans l’espace libéré, Joana aperçut son sexe d’où fusa un puissant jet d’urine en forme d’arc de cercle, juste à la limite du tissu, qui vint s’étaler sur le plancher.

Diandra dégagea ses bras de la combinaison et la laissa descendre à ses chevilles alors, apparemment incapable de se maîtriser, qu’elle se vidait à gros flots. Joana songea qu’il faudrait nettoyer après et qu’elles n’avaient que cinq minutes pour cela.

Quand Diandra s’installa face à elle, cuisses ouvertes, lui donnant une vue imprenable sur son ventre, Joana comprit que, même si son envie était bien réelle, il y avait de la part de la brune une bonne dose de manipulation. Elle, qui avait toujours voulu tirer les ficelles, se trouvait dépassée.

A genoux juste devant Diandra, elle ne perdait pas une miette du spectacle. Ce n’était pas la première fois qu’elle voyait une fille pisser, mais c’était dans un contexte totalement différent et dépassionné. Si la brune voulait la troubler, elle avait réussi sans mal. Joana était tiraillée entre des envies différentes, à la fois se caresser et toucher l’autre, sans bien savoir ou mettre les doigts, dans le jet d’urine qu’elle imaginait chaud, sur le clitoris, dans l’ouverture du sexe...

Diandra faisait aller et venir deux doigts dans sa fente, la pisse continuant de sortir d’elle, mais à présent par jets très brefs. Elle eut un orgasme qu’elle masqua de manière plus ou moins hypocrite, dans une espèce de spasme qui la cabra en arrière. Joana se redressa, soudain furieuse d’avoir été manipulée. Elle avait la chatte en feu. Le pire – elle s’en rendit compte en fixant Diandra à présent vidée, qui contemplait son sexe aux lèvres desquelles perlaient des gouttes d’humidité, et si béant qu’on aurait pu y enfoncer la main entière dedans sans problème –, c’était que celle-ci en était parfaitement consciente. Ses yeux clos, réduits à deux fentes le disaient clairement. Elle avait allumé une envie en Joana, pas seulement celle de jouir, mais aussi de jouer à de semblables jeux humides.

Elle se redressa et rajusta sa combinaison. Son urine faisait une flaque imposante sur le sol, mais elle attrapa une large serpillière et épongea les dégâts en un temps record. Quand elle s’éclipsa dans la salle de bains pour rincer le chiffon, Joana s’approcha d’une commode et appuya son sexe contre le coin de celle-ci. L’orgasme vint quasi immédiatement, mais il n’apaisa pas sa rage et sa frustration. Et le remords aussi de n’avoir pas osé un geste vers le ventre de Diandra. Elle avait la quasi-certitude à présent que celle-ci sous ses apparences paisibles était un véritable démon, et qu’elle lui réservait encore des surprises.

CHAPITRE VIII

Elles devaient finir à midi pile. Le temps de manger, et elles partaient ensuite sur un autre chantier, à l’autre bout de la ville : une grande surface. Alors qu’elles quittaient l’étage, Diandra sembla marquer une hésitation avant de dire :

— Il y a un bar, un snack et un restaurant dans l’hôtel, et ils ne nous font pas payer mais, généralement, quand je viens ici, je ne mange pas. Je fais autre chose.

Joana comprit immédiatement que ça avait un rapport avec le sexe. Un long frisson lui monta le long de la colonne vertébrale et elle répondit :

— Je te suis...

Elles descendirent au sous-sol, où le fourgon était garé, et y déposèrent leur matériel de nettoyage. Ensuite, elle suivit Diandra, maîtresse du jeu à présent, qui reprit l’ascenseur, avant de s’engager dans un labyrinthe de couloirs. Joana aurait été bien incapable de dire où elle se trouvait. Devant une porte close, sa collègue lui dit :

— J’espère que tu ne seras pas choquée par ce que tu vas voir.

— J’en ai déjà vu pas mal, tu sais.

La pièce était blanche et nue. C’était surprenant. Ce qui l’était tout autant, c’était de constater qu’il y avait plusieurs trous percés dans les murs. Joana comprit immédiatement de quoi il s’agissait. Elle en avait découvert d’identiques dans des boîtes de nuit à travers le monde, mais elle n’en avait jamais profité. Ça lui semblait très étrange qu’il y en ait une réplique, artisanale pour ainsi dire, dans cet hôtel.

Diandra agissait par une sorte de bravade, c’était sûr, même si elle avait certainement rendez-vous ici chaque fois qu’elle venait. Elle imaginait que Joana avait une vie pervertie, ce en quoi elle ne se trompait pas vraiment, et elle voulait lui montrer qu’elle pouvait faire aussi bien qu’elle. Ce dont le top-modèle ne doutait pas.

Elle s’accroupit devant l’un des trous et tapa deux petits coups. Une queue apparut aussitôt. Son possesseur devait anticiper depuis un bon moment. Son sexe était impressionnant de longueur et raideur. Joana eut un frisson. Difficile d’être indifférente.

Diandra, sans doute parce qu’elle voulait d’emblée impressionner Joana, se lança dans une manœuvre destinée à montrer sa maîtrise. Elle se poussa en avant et engloutit la bite entière. Il y eut un moment où ça bloqua. Joana savait qu’il fallait manœuvrer pour faire glisser la verge entièrement au fond de la gorge, mais elle faisait confiance à Diandra pour se débrouiller habilement. Effectivement, bientôt la queue disparut totalement. La brune avait le front contre le mur. Elle bougea la tête de gauche à droite avant de libérer un sexe couvert d’épais filets de salive. Elle darda la pointe de sa langue sur le gland dilaté, la faisant tourner dessus.

Joana s’y connaissait suffisamment en matière de queues pour savoir que celle-ci était proche de l’orgasme. Diandra le savait sans doute aussi. Quelques instants plus tard, un spasme tendit le sexe monstrueux, et un premier jet de sperme jaillit, puissant, très blanc, qui la cueillit en travers du visage. En riant, elle recula légèrement, se laissa souiller par les crachements suivants. Le type ne devait pas avoir joui depuis plusieurs jours ; il paraissait ne jamais devoir cesser de se vider. Quand les spasmes furent passés, la jeune brune lapa les sécrétions plus liquides qui s’écoulaient. Le type commençait à se dégonfler, et il se retira, mais fut aussitôt remplacé par un autre.

Diandra avait le visage maculé. Elle en avait jusque dans les cheveux. La surprenant, Joana lui lécha un trait blanchâtre, long et épais, en travers de sa joue. Le goût âcre lui remplit la bouche. Le long filet de sperme s’étira le temps qu’elle l’aspire. Elle prit de nouveau de court sa collègue quand celle-ci désigna la queue offerte par le trou.

— Tu veux en profiter ?

Elle s’approcha d’une autre ouverture dans la cloison et tapa elle aussi deux coups. Deux secondes plus tard, un sexe fit son apparition. Elle balada sa langue dessus sous le regard de sa collègue. Les pipes, elle connaissait. Elle en avait fait tellement : dans des bureaux, dans des ascenseurs, des voitures, à la sauvette ou en prenant son temps selon les circonstances. Elle jeta un coup d’œil en coin à Diandra, qui, vexée, préférait s’occuper de sa queue à elle.

Joana avait acquis, à force d’expérience, un instinct qui lui permettait de sentir ce qui pouvait, sinon plaire à son partenaire, du moins déclencher sa jouissance. Pour cette queue sans corps et sans visage, elle comprit que le travail à la pointe de la langue l’excitait particulièrement. Elle continua donc en ce sens, se baladant tout le long de la hampe.

Ce qu’elle adorait, quand elle agissait ainsi, c’était de sentir la métamorphose de la queue. Elle aimait percevoir dans la chair ce mouvement qui conduisait à un point de non-retour, cette évolution qu’il fallait être habitué pour percevoir, jusqu’à ce que la dilatation laisse place à la jouissance. C’était quelque chose dont elle ne se lassait jamais.

Son partenaire invisible avait une grande maîtrise. Il tenait, même si elle sentait que les caresses qu’elle lui prodiguait lui faisaient céder du terrain petit à petit. Quand il fut à point, elle goba son gland. Ce qu’elle aimait énormément aussi, c’était qu’un homme jouisse dans sa bouche – et avaler tout ce qui coulait de lui jusqu’à la dernière goutte. Elle aimait sentir les spasmes violents qui agitaient la verge, menaçant de l’arracher de son emprise, l’effort pour la maintenir, le fait de se sentir soudain remplie par le sperme, son goût âcre, son épaisseur sirupeuse. Elle éprouvait toujours un sentiment de plénitude qu’il aurait été bien difficile de quantifier. C’était une sorte d’orgasme mental, même si parfois, il était aussi physique quand elle faisait en même temps s’activer ses doigts sur elle.

Elle devinait que Diandra l’observait du coin de l’œil. Un trait de semence glissa au coin de sa bouche, coulant sur son menton. Défaut de maîtrise sans doute, mais elle eut le sentiment qu’au contraire, cela provoquait chez sa collègue une sorte d’admiration.

Elle fut ensuite entraînée dans un tourbillon. Les queues se succédaient dans les glory-holes dont Diandra et elle s’occupaient avec constance, variant chaque fois les caresses. Elles s’observaient l’une l’autre, avec une sorte de défi mutuel, mais non dit d’être la plus habile. Elles respectaient pourtant leurs goûts. Diandra appréciait apparemment de recevoir du sperme sur le visage et pas dans la bouche, et elle se faisait régulièrement maculer de traits crémeux qui descendaient au fil des minutes dans son décolleté, remplacés par d’autres. Joana, elle, prenait tout dans la bouche. Elle se demanda qui était derrière la cloison : employés de l’hôtel, clients... Elle pouvait tout envisager avec les glory-holes qui imposaient l’anonymat.

Quand elles se relevèrent enfin, faute de partenaires, Joana se rendit compte que le temps de leur pause-déjeuner était quasiment terminé et qu’il fallait partir pour leur mission suivante. Elle avait la bouche pleine du goût âcre du sperme qui avait giclé au fond de sa gorge pour finir dans son estomac : un repas comme un autre. Diandra avait le visage luisant, et le haut de sa combinaison était trempé des sécrétions qui avaient coulé jusque-là.

La brune était déjà hors de la pièce quand Joana sentit une présence. Elle se retourna. Un retardataire pointait sa queue dans un des trous de la cloison. Elle se pencha sur lui et, de la pointe de sa langue, lécha le méat. Il ne résista que quelques secondes avant de libérer son jus qu’elle fit en sorte de bloquer dans sa bouche.

Elle se précipita à la suite de Diandra qui l’attendait et plaqua cette dernière contre le mur. La brune ne résista pas quand elle colla sa bouche à la sienne, pour y libérer du sperme mêlé de sa salive. Quand elle se détacha d’elle, elles en avaient absorbé chacune une partie.

Dès lors, tandis qu’elles roulaient vers leur prochaine destination, les choses furent différentes entre les deux filles. La barrière qui avait existé jusqu’à présent était anéantie, laissant place à une certaine complicité. Joana le sentait et cela la ravissait.

CHAPITRE IX

Elles devaient terminer leur journée à quinze heures en nettoyant les bureaux d’une société de gardiennage. Comme Diandra l’expliqua durant leur trajet, les locaux étaient quasi déserts, et ce pour une raison évidente : tous les employés étaient en mission. L’immeuble se trouvait dans la banlieue de la ville, là où les gratte-ciel laissaient la place à des habitations d’une taille plus raisonnable.

Alors qu’elles déchargeaient le matériel, Diandra finit par révéler ce que Joana avait de toute façon déjà pressenti.

— Il faut bien que je te l’avoue, chaque mission de nettoyage se double d’un rencart... Et je ne suis pas la seule... J’espère que ça ne te choque pas ?

—  Aucun risque ! Si tu savais ce que j’ai pu voir là d’où je viens...

Elles passèrent par l’arrière de l’entrepôt, mais avant qu’elles ne commencent, la collègue de Joana l’emmena pour la présenter au gardien des lieux. Elle lui expliqua, alors qu’elles avançaient dans le dédale de l’entreprise, que c’était le neveu du patron de la boîte, et qu’il n’avait jamais été envoyé en mission. Il aurait été incapable de la moindre surveillance. Il se cantonnait donc ici, affecté à une surveillance sans danger, celle des lieux.

Joana ne put s’empêcher de sourire quand elle fit sa connaissance. Robert ne les attendait pas et il visionnait sur un ordinateur portable un film pornographique. L’espace d’un instant, avant qu’il ne fasse disparaître l’image précipitamment, elles eurent le loisir d’apercevoir une blonde aux prises avec trois Noirs aux queues surdimensionnées. Elle en avait une dans la main, l’autre dans la bouche, et la troisième était fichée dans son ventre. A en juger par l’érection qui déformait son pantalon, le spectacle plaisait au gardien.

Il se tourna vers elles, dévorant immédiatement Joana du regard. Il était atrocement laid, avec un visage aux yeux enfoncés, des traits grossiers et un corps difforme. De taille moyenne, il était voûté, et avait un ventre énorme, dilaté dans doute par l’excès d’alcool. Diandra lui fit un clin d’œil.

— On est venues te dire bonjour. On reviendra te voir quand on aura fini.

Se tourna vers Joana, elle ajouta :

— C’est un polisson... Il aime bien qu’on s’occupe de sa queue... Il en a une grosse. Regarde...

Avec un aplomb qui ne surprit pas vraiment Joana, elle ouvrit le pantalon du gardien, pêcha dans le caleçon un sexe d’un volume impressionnant qui se recourbait contre la bedaine imposante.

— Elle est belle, tu ne trouves pas ?

C’était même le seul avantage de son propriétaire. Diandra le masturba dans un geste très lent et n’eut que deux allers et retours à faire avant qu’il ne crache dans les airs d’épais jets de semence. Curieusement, son sexe garda les mêmes proportions, comme si avoir un orgasme n’avait en rien apaisé son excitation. Alors qu’elles allaient au travail, la brune souffla à l’oreille de sa collègue :

— Il est laid comme un pou, mais c’est une force de la nature.

Joana pensa à la queue de Robert tout le temps où elles s’activèrent dans les bureaux déserts. Diandra lui avait expliqué comment travailler efficacement. Elles alternèrent sur la cireuse pour finir à trois heures moins dix. Elle se rendit compte qu’elle avait hâte d’aller retrouver Robert et sa bite surdimensionnée. C’était étrange finalement. Elle n’avait pas imaginé qu’elle s’amuserait autant en accomplissant ces TIG. Elle avait considéré cela comme un pensum, or cela la changeait de sa vie de top-modèle, finalement si morne et superficielle. Pour la première fois depuis des mois, des années peut-être, elle avait l’impression de revivre.

Quand elles furent de retour dans son antre, Robert matait un autre film porno. Sur un lit, une ravissante brune se faisait prendre en levrette, sa robe de soirée remontée à la taille dévoilant une croupe charnue et cambrée qui ne pouvait qu’attiser le désir. Derrière elle, un homme à la queue imposante (Joana se dit que c’était toujours le cas dans les pornos, mais qu’on en rencontrait aussi parfois dans la vraie vie, Robert en était la preuve vivante) allait et venait en elle. La fille était apparemment très excitée et de son sexe coulaient de longs filets de sécrétions, qui pendaient, accrochés à ses chairs.

Joana imaginait Robert passant de porno en porno tout au long de la journée, se branlant peut-être le soir pour se soulager. Mais elle était convaincue que quand Diandra ne venait pas, il avait recours à d’autres subterfuges, payant des prostituées par exemple. Peut-être même avait-il des copines attirées par sa queue volumineuse. Une fois qu’on l’avait découverte, elle était assez fascinante pour passer sur la laideur de son propriétaire.

Il se retourna, laissant la vidéo défiler sur l’écran.

— Robert passe ses journées à bander en regardant des pornos. Il adore les femmes. Tu sais qu’il a une véritable cour qui adore sa queue, dit Diandra en écho aux pensées de Joana.

Elle mit à nu l’objet de tant de convoitises. Un frisson parcourut le dos du top-modèle. Il était encore plus gros que la première fois. Sans doute parce Robert avait fantasmé sur ce qui allait se passer entre elles et lui. Ce qui donnait sans doute son charme à cette bite, c’était cette forme courbe qui la repliait vers le ventre énorme qui bloquait pour ainsi dire sa progression.

Diandra se pencha dessus. On voyait bien à son expression qu’elle était fascinée par cette queue monumentale. Ouvrant la bouche, elle en absorba autant qu’elle le pouvait. Elle resta un instant indécise à moitié, semblant négocier l’entrée du reste au fond de la gorge, en avala encore plus, mais cala aux trois quarts. Suffoquant, elle remonta pour libérer une verge couverte de salive. Joana se tenait en retrait, n’osant pas s’en mêler. Ils avaient tous deux leurs habitudes. Mais sa collègue lui fit signe d’approcher.

— Prends-la dans ta main... Des queues comme celle-là, je suis sûre que même dans ton milieu, on n’en voit pas beaucoup.

Elle obéit, un rien tremblante. Des bites, elle en avait effectivement touché tout au long de sa carrière, mais c’était vrai que celle-là avait un aspect particulier. Ce n’était pas parce qu’elle était volumineuse, très douce de peau, épaisse, gorgée de sang qu’on sentait pulser. Ce n’était pas non plus parce qu’elle entrevoyait mille jeux qu’elle pourrait faire avec, même si elle avait le sentiment qu’elle devait laisser Diandra mener la danse. Non, ce qui l’émouvait autant, c’était qu’elle avait un goût de liberté. En profiter, en jouir, c’était sortir de tous les carcans du métier qu’elle pratiquait depuis quinze ans maintenant. Si elle avait pris des queues dans la main, cela avait été parfois pour promouvoir sa carrière, à d’autres pour le plaisir, mais elle n’avait jamais vraiment pu sortir d’un certain milieu. Cette queue-là, fièrement dressée, appartenait à un autre monde. La décision du juge, paradoxalement, en la privant de sa liberté, la lui redonnait.

Elle masturba le gardien. S’il avait joui rapidement la première fois, elle avait à présent la certitude que sa queue resterait dans cet état, sa dilatation ne faisant que s’accroître, encore très longtemps. Elles pourraient en profiter à leur gré, se laisser aller à tous les jeux qui les tentaient.

Ce fut Diandra qui, une fois encore, déclencha les hostilités en ôtant sa combinaison. La bouche de Joana s’assécha. Elle avait vraiment envie de ce cul parfaitement cambré, de ces cuisses pleines, de cette fente que l’excitation ouvrait. Diandra s’approcha de Robert qui attendait sans bouger, mais dont la passivité était justement le meilleur moyen d’arriver à ses fins. Sa queue était un jouet irrésistible offert aux deux filles.

Sur l’écran de l’ordinateur portable continuait à défiler le film. Joana fut captivée par la scène, parce que la ravissante brune ne semblait pas jouer la comédie... Ou alors elle était très bonne actrice. Son visage, ses gémissements disaient le plaisir qu’elle ressentait.

Quand elle reporta son attention sur Diandra, celle-ci s’était calée de part et d’autre du siège de Robert, les cuisses appuyées sur les accoudoirs. Dans cette position, sa fente ouverte laissait voir un intérieur tout rose. Elle était à quelques centimètres au-dessus du sexe dilaté. De la main, elle le décolla du ventre, le rendant plus accessible, et elle s’abaissa. Son manège fascina le top-modèle. Elle descendait et remontait, mais sans qu’il y ait pénétration, juste un contact prolongé du gland avec les bords de sa fente. Si elle avait été un homme, Joana aurait trouvé cela insoutenable d’être ainsi chauffée, mais apparemment, Robert, et cela la surprenait, n’éprouvait pas grand-chose. Elle, ça la rendait à moitié folle d’assister aux jeux pervers auxquels se livrait Diandra. Celle-ci attrapa le bout de la queue dilatée et elle le promena sur ses lèvres sexuelles. Elle ferma les yeux et laissa échapper un long gémissement. L’effet sur elle était incroyable. Les bords de son sexe se gonflaient, son clitoris sortait ; elle mouillait comme une fontaine.

Joana ramena son attention sur le film juste à temps pour voir l’actrice brune se tendre et expulser violemment une grosse quantité d’un liquide blanchâtre épais, qui poissa ses cuisses et atterrit sur les draps du lit au bord duquel elle était installée. L’homme avait retiré sa queue d’elle, et il ne la replongea pas dans le sexe qui continuait de goutter ce liquide crémeux. Prenant à pleines mains les fesses charnues de sa partenaire, il les écarta et glissa sa queue entre. Elle disparut un instant, pour reparaître en haut du sillon. Joana se dit que c’était étrange de la voir ainsi entièrement absorbée dans le sillon fessier. C’était quelque chose qu’elle n’avait jamais tenté avec ses amants. Décidément, ce mois serait instructif.

Elle ramena son attention sur Diandra. Ce que celle-ci faisait avec Robert, elle n’avait non plus jamais songé à le faire. La jeune fille avait avalé le gland de son partenaire dans sa fente, mais de quelques millimètres seulement de sorte qu’on pouvait bien le voir, dans l’ouverture, rendue béante par la position mais aussi par l’excitation, subir une caresse vaginale due aux légers mouvements d’avant en arrière de Diandra. Elle coulait sur lui avec tellement d’abondance qu’on aurait pu croire qu’elle lui pissait dessus, si le liquide n’avait pas eu une consistance sirupeuse.

Joana s’approcha. C’était l’occasion rêvée d’intervenir et de jouer ce rôle de troisième larron dont elle rêvait. Elle sut qu’elle les surprenait l’un comme l’autre quand elle se pencha sur les deux sexes légèrement imbriqués et, après avoir hésité entre plusieurs tactiques, sortir la queue pour l’envelopper de sa bouche. Ça faisait une drôle d’impression quand on s’en remplissait tant il était très dur et épais. Il lui donnait vraiment la sensation d’être remplie. Ce qu’elle n’avait pas éprouvé très souvent en suçant un type.

Elle le relâcha, et promena sa langue sur le clitoris de Diandra qui poussa un gémissement. Apparemment, elle était très sensible de ce côté-là. Avec une jubilation comme elle n’aurait pas cru pouvoir en ressentir, Joana ramena la queue à l’entrée du sexe de sa collègue. Elle était devenue ce qu’elle voulait être, la maîtresse du jeu. Elle décida dans un premier temps de la faire frotter, mais dans un mouvement plus ample. Elle remonta la bite là où la toison pubienne, soigneusement taillée, dessinait un triangle minuscule, et descendit en suivant une ligne qui la fit passer sur le clitoris saillant, les petites lèvres, le périnée, et enfin sur la muqueuse anale.

Elle répéta le mouvement plusieurs fois, avant de varier les jeux. Elle amena le sexe contre les lèvres ouvertes, et le fit à peine rentrer, avant de le faire bouger de haut en bas. C’était une caresse qui s’assimilait à une torture, plus forte et plus efficace sans doute que si elle avait planté la queue dans le ventre de Diandra. Elle dégagea la verge et vint sur le clitoris, qu’elle caressa semblablement avec le gland. La jolie brune était proche de la jouissance. Elle avait des spasmes, son corps se tordait, elle se tripotait les seins, pinçant les pointes aussi épaisses que le clitoris. Elle finit par jouir sous les yeux de Joana.

Le temps de reprendre ses esprits, Diandra dit à sa collègue :

— Tu veux savoir ce que Robert aime plus que tout ? Ce qui fait cracher cette grosse queue dilatée ?

Elle recula sur les accoudoirs du fauteuil, se plaçant dans une position périlleuse, ne tenant que par les avant-bras posés sur les accoudoirs, à quasiment l’extrême limite de ceux-ci. Joana la regardait, ne comprenant pas où elle voulait en venir. Elle ne saisit vraiment que quand le premier jet d’urine sortit, violemment, et qu’il frappa le pull-over de Robert. Le visage ravi de ce dernier disait que c’était cela qu’il attendait, et le meilleur témoignage de son bonheur tenait sans doute au spasme qui avait agité sa queue quand l’urine l’avait inondé.

Diandra semblait posséder un don pour maîtriser la force, la durée et la direction de ses giclées d’urine. Et elle semblait inépuisable. Elle se rapprocha pour arroser le sexe lui-même de courts jets de pisse plus ciblés. Ça dégoulinait en filets avant de se perdre dans le pantalon ouvert. Les vêtements du gardien étaient à présent sombres d’urine.

A la fin, Diandra saisit la queue et la branla en même temps qu’elle faisait pleuvoir un déluge d’urine. Le rugissement de Robert dut s’entendre dans tout l’immeuble, en même temps qu’il jouissait. Sa bite était agitée par des spasmes avec une telle violence qu’il arrosa de traits épais le visage de sa partenaire, qui les accueillit avec de petits rires. Il semblait ne jamais devoir finir de se vider, et pourtant, après les dernières giclées, son sexe demeura raide, bien que légèrement diminué. Diandra descendit du fauteuil et se tourna vers Joana.

— Tu as déjà fait pipi sur un mec ? Je suis sûre que c’est tout ce qu’il veut, même s’il n’ose pas le réclamer.

L’espace d’un instant, la jeune femme fut totalement décontenancée. Elle n’avait pas imaginé rejoindre Diandra sur ce terrain. En même temps, il y avait une sorte de contagion qui faisait que dans ce contexte, elle aurait fait tout ce que celle-ci lui demandait. Elle monta sur le fauteuil, après avoir ôté sa combinaison. Elle sentit le regard de sa collègue sur son ventre, sur son cul, et ce fut comme une chaude caresse. Elle aurait adoré que celle-ci mette ses mains sur elle.

Ce qu’elle fit d’ailleurs, l’effleurant du bout des doigts en même temps qu’elle disait :

— Allez, fais pipi, ma jolie ! Robert n’attend que ça...

Joana percevait le sexe, quelques centimètres en dessous de sa fente béante. Il aurait suffi qu’elle se baisse légèrement pour pouvoir le happer, ou tout au moins se masser sur le gland énorme. Mais ce n’était pas ce dont elle avait envie. Ce dont elle s’enivrait c’était de sentir celui de la jolie brune sur son ventre. Elle ferma les yeux. Jamais elle ne s’était sentie aussi bien, ni elle n’avait trouvé de caresse aussi douce. La chaleur montait dans son corps. Ses défenses tombaient, le contrôle de sa chair aussi, et elle finit par se libérer, faisant jaillir une cascade d’urine sur la bite du gardien. Elle ferma les yeux, en proie à un étrange bien-être. Pas mal de filles l’avaient caressée, ces dernières années, mais elle n’avait jamais encore éprouvé une telle sensation de plénitude.

Elle ne s’en était pas rendu compte, mais elle avait très envie de faire pipi, et elle se libéra par un torrent d’urine, avant de se contrôler en partie parce que Diandra ôta sa main de sur elle. Les yeux baissés, elle arrosa le gros sexe agité de spasmes. Elle finit par poser le bout de ses doigts dessus, et elle le massa doucement. Elle pensait qu’il s’était vidé de tout son sperme, mais à sa grande surprise, il cracha plusieurs jets de sperme qui la frappèrent comme une gifle.

CHAPITRE X

Joana devait se souvenir longtemps de cette première semaine. De celles qui suivirent aussi bien sûr, mais celle-là fut celle de la découverte. Chaque jour était différent, et il n’y avait pas un seul lieu où Diandra n’exerçait ses talents, entraînant Joana à sa suite. C’était plutôt ironique. Celle-ci avait toujours pensé qu’elle était une fille sans tabou, à la pointe de la sexualité. Elle vivait et travaillait dans un milieu qu’elle imaginait être libéré, où les corps se cherchaient fréquemment, mais il se révélait qu’elle n’avait rien vu. Face à Diandra et ses amis, elle se révélait être presque une oie blanche.

Ce n’était d’ailleurs pas limité à sa brune coéquipière. Au fil des jours, elle découvrit qu’au QG de l’entreprise, le sexe avait une part primordiale, et il était fort probable que les contacts entre les autres employés et leurs clients, sur les lieux où ils officiaient, étaient aussi chauds.

C’était souvent l’après-midi, quand les équipes revenaient, que les corps se cherchaient et se trouvaient, sans la moindre pudeur, dans les vestiaires, à l’entrepôt du matériel ou à la cafétéria. Parmi tous les lieux qu’avait connus Joana, c’était le seul où les gens pouvaient s’accoupler devant les autres sans la moindre gêne et sans que cela paraisse déranger les personnes présentes. Elle feignait le même détachement, mais en fait, ça la rendait folle, et quand elle rentrait, elle se tripotait jusqu’à l’épuisement en revivant ces scènes. Elle faisait exprès de traîner pour pouvoir se remplir de ces moments.

Le premier d’entre eux fut sans doute celui qui la marqua le plus. Elle prenait une collation avec Alexandra, une petite brune qui travaillait dans une autre équipe et avec qui elle avait sympathisé. Un type était arrivé, très brun. Elle lui avait dit : « C’est mon copain ! », et apparemment, il avait très envie d’elle. Que Joana soit là ne l’avait absolument pas gêné pour s’asseoir à côté d’Alexandra, la caresser, défaire la chemise qu’elle portait, sortir ses seins du soutien-gorge et les pétrir alors qu’elle continuait à manger. Ses mamelons durcissaient, mais en même temps, elle discutait avec Joana.

Le garçon se dressa finalement et mit son sexe à nu. Elle le branla tout en finissant son dessert. Elle finit par se lever. Elle était en jupe. Après avoir abaissé à mi-cuisses sa culotte blanche, elle se plia en deux au-dessus de la table et elle accueillit la queue de son copain dans son ventre. C’était une situation surréaliste parce qu’en même temps, elle finissait sa glace tout en poursuivant son bavardage avec Joana. Cette dernière regardait sans vraiment chercher à cacher sa fascination la queue entrant et sortant de la vulve qui se dilatait au fur et à mesure et dont sortaient des filaments glaireux.

Prise par la montée de la jouissance, Alexandra avait du mal à finir sa glace. Elle laissa échapper une bouchée qui dégoulina de son menton sur sa poitrine nue, venant souiller sa chair et finir au creux de son soutien-gorge. Elle se figea, bouche ouverte, tenant encore le cornet de glace dans la main. Son copain se libéra en sortant sa queue et en la posant sur ses reins, arrosant le bas de son dos de sperme.

Le plus commun, cependant, c’était la fellation. On aurait dit que tous les garçons présents avaient besoin qu’on leur fasse une pipe pour se donner du courage en partant au travail et pour se détendre au retour. Le problème était facilement résolu parce qu’ils trouvaient toujours une bouche compatissante. Joana était surprise de constater à quel point les filles étaient disponibles et avides. Ça se passait sans chichis, et ce n’était pas toujours les hommes qui cherchaient. Parfois, ils venaient se coller près d’une collègue et deux secondes plus tard celle-ci sortait leur queue et l’enfournait dans sa bouche. Mais parfois aussi, une employée, mue par une envie irrésistible, allait s’agenouiller près d’un type qui faisait autre chose, lui mettait la bite à l’air et le suçait.

Joana les regardait et elle se disait qu’elles auraient pu donner des leçons à pas mal de top-modèles, aussi bien par leur savoir-faire, la passion qu’elles y mettaient et leur absence de demi-mesure. Ce n’était pas pour faire plaisir à quelqu’un, ou par esprit de manipulation qu’elles baladaient leur langue sur une queue et finissaient par se laisser arroser le visage, ou serraient leur bouche autour d’une bite raide pour ne pas perdre la moindre goutte de sperme. Oui, à les regarder, Joana se disait chaque fois qu’elle avait pas mal à apprendre, elle qui croyait tout savoir.

A côté de ça, sa relation avec Diandra était des plus curieuses. D’une certaine manière, et pour la première fois de sa vie, elle éprouvait une passion profonde pour quelqu’un. Mais à vrai dire, la jolie brune affichait une attitude très ambiguë qu’elle avait du mal à comprendre. Elle la voyait souvent qui posait son regard sur elle, avant de le détourner, sans qu’elle sache quelle nuance y donner : de l’intérêt, de la fascination, du désir, ou de la distance et du mépris ? C’était difficile à savoir.

Outre le dépôt, chaque lieu de travail où elles se rendaient était la scène de relations sexuelles, improvisées ou prévues, tarifées ou gratuites. Tout était bon à prendre et Joana s’instruisait. Certains moments s’effaçaient de sa mémoire, d’autres, au contraire, restaient ancrés.

C’est ainsi que le mercredi, les deux filles se rendirent dans une entreprise de transports. C’était impressionnant de voir, tôt le matin, tous ces camions alignés sur le quai d’embarquement, attendant les premiers chargements. Avec la vulgarité dont elle était coutumière, Diandra dit :

— Il n’y a pas que leurs camions qui sont énormes ; leurs queues aussi...

Elles se mirent au travail. Si différents soient-ils, les chantiers avaient au final toujours une configuration très proche : des vestiaires et des salles communes. Pendant qu’elles s’activaient, des hommes passèrent. Joana sentit leurs regards qui leur collaient à la chair. Leurs tenues de travail moulantes ne faisaient rien pour les masquer, bien au contraire. C’était une sensation plaisante de se sentir frôlée du regard, alors que les hommes de passage s’engageaient dans des propos sans intérêt.

Elle ne comprit que plus tard qu’en fait la situation était inversée. Ils passaient avec l’espoir d’être choisis, et que les deux filles étaient supposées les mater pour prendre les meilleurs morceaux. C’était en tout cas ce que faisait Diandra. Joana se sentait gênée au début, mais elle se mit aussi à les examiner. A vrai dire, ils lui faisaient tous envie avec leurs corps épais. Elle fantasmait sur eux, imaginait des sexes congestionnés, énormes. Il n’y avait rien de nouveau pour elle en cela. La seule différence était qu’il s’agissait de camionneurs au physique massif, aux manières rudes, voire vulgaires, aux mains comme des battoirs. Joana avait conscience d’être plutôt menue, et elle se voyait entre leurs pattes comme une minuscule poupée. Même Diandra, plus grande et plus costaud lui paraissait frêle pour être manipulée par eux, sans doute sans trop de délicatesse. En même temps, ça lui plaisait de penser que quelqu’un la traiterait sans les ménagements que pas mal se croyaient obligés de lui appliquer parce qu’elle était un top-modèle célèbre. Depuis qu’elle était dans l’entreprise, elle n’avait pas entendu la moindre allusion à ce sujet, et elle avait le sentiment qu’absolument personne n’avait effectué le rapprochement entre elle et le célèbre top-modèle. Peut-être tout simplement parce que les gens à qui elle avait affaire ne lisaient pas les magazines, n’étaient connectés à aucun média. Ou parce qu’ils trouvaient une ressemblance, mais se disaient que ce ne pouvait pas être elle. Ou tout simplement parce qu’ils s’en foutaient. Elle appréciait de percevoir que le désir qu’elle pouvait inspirer tenait simplement à sa silhouette, à sa personne, et pas parce qu’elle était Joana C., le fameux top-modèle.

Diandra l’entraîna sur l’aire de chargement une fois qu’elles eurent fini. Il était deux heures de l’après-midi, et il y avait un va-et-vient continu. Quand elles débouchèrent sur le quai d’embarquement, il y eut immédiatement un attroupement autour d’elles. Diandra eut un petit rire en s’accroupissant et Joana comprit qu’elles étaient parties sur autre chose que ce qu’elle avait imaginé.

Sa collègue tendit ses mains vers l’un des hommes qui se trouvaient près d’elle et lui mit le sexe à l’air. Il bandait déjà. Certains devaient s’exciter en pensant à ce moment.

Ce fut un signal général ; toutes les queues jaillirent à l’air libre, gonflées de sang. A cet instant, Diandra eut une expression comme elle n’en avait jamais eu auparavant, quelque chose qui disait à la fois sa jouissance absolue et en même temps la certitude d’un contrôle absolu de la situation malgré les apparences.

Elle laissa le premier garçon s’approcher. Il y avait quelque chose de totalement enivrant à voir autant de membres masculins gonflés de sang, et ça faisait tourner la tête à Joana. Accroupie en retrait, pour l’instant cantonnée en position de spectatrice, et elle n’était pas sûre que Diandra lui donnerait un autre rôle à jouer, ça lui tordait le ventre de frustration de voir sa collègue entourée de tous ces sexes en érection, et de savoir que celle-ci pourrait les butiner les uns après les autres. Encore une fois, elle ne pouvait que se faire cette même réflexion amère : elle croyait avoir tout vu, tout vécu, dans son milieu, mais au final, elle n’était qu’une oie blanche. Elle n’avait jamais connu ce type de situation, tellement excitante.

Diandra prit la queue du garçon dans sa main et elle le branla lentement. Sa main devait être très douce, ou très habile, ou les deux, car il se tordit en gémissant, son sexe s’épaississant et s’allongeant encore. Elle le lâcha, se tourna, accroupie, vers d’autres hommes qui attendaient en se masturbant. Elle prit une bite dans sa main, la branla avant de passer à une autre, et encore une autre. Il était clair que chaque fois, elle menait les types au bord de l’orgasme et elle relâchait la pression. Ils s’approchaient ou elle allait les chercher. Parfois, elle les prenait dans sa bouche, mais de manière brève, ou elle les agaçait de la pointe de la langue, et il paraissait évident qu’elle cherchait avant tout à les mener au paroxysme de leur érection.

Une idée surgit dans l’esprit échauffé de Joana, qui se dit que non, ce ne pouvait pas être possible. En même temps, cette hypothèse la séduisait terriblement. Elle retrouvait le délicieux vertige de se sentir glisser dans l’abjection. La reprise de la lente descente qui jour après jour la conduisait à se vautrer dans la boue, un phénomène qu’elle appréciait au plus haut point, dont elle s’enivrait, elle en était bien consciente.

D’autres hommes s’approchaient, mettant leur outil à l’air. Toute l’entreprise semblait s’être donné le mot. Toujours plus nombreux, ils faisaient cercle autour de Diandra, qui riait. Elle avait jusqu’à ce moment totalement ignoré Joana, mais elle se tourna vers elle, planta son regard dans le sien.

— J’ai besoin d’aide, viens me rejoindre.

En approchant, Joana comprit quelle avait été sa frustration. Elle ne supportait pas que Diandra la rejette. Elle vint au milieu du cercle. C’était là que tout se passait, et cela faisait un moment que les hommes la surveillaient, du coin de l’œil, souhaitant de toute évidence qu’elle les rejoigne. Du sang neuf, pour ainsi dire. Elle croyait deviner où Diandra voulait en venir. Sans avoir forcément envie de jouer comme elle.

Ça se confirma quand sa collègue se tourna vers un des hommes, qui se tenait près d’elle et qu’elle le masturba d’un geste lent, mais irrésistible. Le type émit une sorte de couinement, se cambrant en arrière. Deux secondes plus tard, le visage de Diandra était maculé de traits crémeux qui sortaient par saccades et s’éparpillaient sur son visage. Elle eut le réflexe de fermer les yeux, une sorte de sixième sens ou la force de l’habitude, quand un ultime trait vint frapper latéralement sa figure.

C’était une sorte de jeu et Diandra en était la maîtresse, mais Joana de sa propre initiative, prit un sexe dans sa bouche et fit aller et venir ses lèvres dessus. Elle sentit l’homme se dilater, s’épaissir, lui écarteler les joues. Elle suivait attentivement la moindre action de Diandra du coin de l’œil. Il y avait une sorte d’harmonie avec celle-ci qui faisait que toutes deux se tournaient vers les hommes prêts à jouir, mais ça faisait un drôle d’effet de voir les traits de sperme se surajouter sur elle, se mélanger. Petit à petit, une sorte de masque de beauté glaireux se mit en place sur sa figure.

Elles furent prises l’une comme l’autre dans un tourbillon, ne réfléchissant même plus. Il n’y avait plus que ces queues qui se succédaient les unes après les autres. Joana soupçonnait que Diandra avait averti que cette fois-là qu’elle aurait une partenaire. Ce qui ne pouvait qu’attirer tous les employés mâles de l’entreprise.

Dès lors, et ce jusqu’à ce que le dernier homme se soit éloigné, le vide remplaçant le trop-plein qu’elles avaient connu pendant un temps que ni l’une ni l’autre n’auraient su mesurer, elles fonctionnèrent comme des duettistes. Quand il ne resta plus qu’elles deux sur le quai, elles se regardèrent. Joana se dit que Diandra était sans doute le reflet de ce qu’elle était : cheveux défaits, toute rouge, mais avec un regard qui disait la fatigue qui les accablait maintenant que leur excitation retombait, leur chair luisante du sperme qui s’était dissous et les vêtements souillés de taches. La brune eut cette phrase qui tourna longtemps dans la tête de Joana :

— Tu vois, vivre, c’est ça ! Allez, viens, on n’a plus rien à faire ici.

Elle récupéra une serviette-éponge dans son sac et la passa à sa collègue après s’être hâtivement essuyée. Elle entraîna Joana à sa suite, laquelle se trouvait dans un état second. Ce qu’elle venait de vivre était très fort, et l’avait durablement impressionnée.

CHAPITRE XI

En attaquant la deuxième semaine, Joana crut avoir la confirmation des appétits de son patron, avant de se rendre compte à quel point, ironiquement, elle faisait fausse route. Elle le retrouvait chaque matin. Il lui faisait lire et signer le rapport qu’il envoyait au juge. Il n’y avait jusqu’à présent rien que de très positif. Elle se posait beaucoup de questions à son sujet. S’il manifestait à son égard une indifférence totale, rien ne le trahissant dans son attitude, à part son regard, elle avait la certitude que c’était un homme à femmes.

Ils étaient prisonniers l’un comme l’autre de leur réserve, lui qui n’osait pas faire un premier pas, et elle qui se sentait aussi bloquée. Elle en comprenait d’ailleurs parfaitement les raisons. Il la voyait comme un top-modèle totalement inaccessible, et elle comme celui dont elle dépendait pour ses rapports. Il se connaissait suffisamment pour savoir qu’une fille comme elle ne risquait pas de s’intéresser à lui, alors qu’ironiquement, c’était justement pour ce qu’il était qu’elle se sentait attirée par lui. Elle avait eu dans son lit trop de beaux hommes pour ne pas être lassée par leur contact. Lui au contraire, pas très grand, trapu, avec du ventre, un visage aux traits rugueux, était loin des Apollons qui faisaient son quotidien. A force d’avoir trop côtoyé la perfection, c’était ce dont elle rêvait : l’Américain moyen, celui qui était laid, qui avait du ventre.

Au-delà, Joana fantasmait sur sa queue. Elle était sûre qu’elle était énorme et à l’image de sa personne : très épaisse, mais aussi tordue, boursouflée, avec des veines saillantes, des excroissances.

Chaque matin, elle arrivait de plus en plus tôt, avec des tenues de plus en plus affriolantes, dans l’espoir de le séduire. Elle se parait, se voulant une catin, optant un jour pour une robe très moulante et qui parvenait difficilement à descendre sous son fessier, un autre pour un tailleur sous la veste duquel elle avait juste un soutien-gorge, et dont la jupe était aussi courte que la robe, un autre pour un pantalon ultra-moulant, qui collait à sa chair, en mettant en valeur les renflements.

Pourtant, Joana comprit bientôt qu’elle se trompait. Il la regardait bien sûr, mais il y avait quelque chose qui ne collait pas. Ce n’était pas le regard de l’homme qui a envie d’une femme. Elle avait d’abord cru à une forme de timidité, liée à son statut, mais elle réalisait qu’il n’était pas du tout intéressé par ses provocations. Il fixait ses seins, ses fesses et le renflement de son mont de Vénus, mais sans plus.

Elle eut la réponse à son attitude par hasard, un soir en rentrant du travail, dans la salle de surveillance. Elle avait fait connaissance de Nicolas, le responsable, et il lui avait expliqué comment basculer d’une caméra à l’autre. Chaque pièce, chaque couloir de l’entreprise étaient couverts, pour la bonne et simple raison que, quelques années plus tôt, il y avait eu une série de vols alors que les employés étaient partis en mission.

Nicolas avait dû s’absenter. Par jeu, Joana s’installa à sa place, et elle appela les caméras les unes après les autres. L’esprit ailleurs, sans être poussée par une curiosité précise, elle pianota sur les touches, faisant défiler les points de vue. C’était une autre manière d’avoir un aperçu de l’entreprise, à la fois plus global, mais aussi plus fragmenté.

En basculant sur la caméra connectée sur les vestiaires, elle fut estomaquée. Assis sur un banc, Steve, son patron contemplait avec ravissement Antonio, l’un de ses nettoyeurs. Joana l’avait déjà remarqué. Il était beau garçon avec son corps musclé et ses yeux de braise, mais elle n’avait jamais imaginé qu’il puisse aimer les hommes. Elle était moins surprise concernant son patron. Ainsi, elle avait enfin la réponse à son attitude étrange. Jusqu’à présent, elle n’avait que trop fait envie à tous les hommes qu’elle avait croisés, et ils avaient tous adopté une stratégie pour lui faire comprendre.

Interloquée, elle brancha le micro, mais il n’y avait pour l’instant que le silence. Les deux hommes étaient dans une période d’attente. L’un assis, l’autre debout, ils se regardaient. Steve agit enfin. Tendant la main vers le pantalon de son compagnon, il le massa d’un mouvement rapide à travers le tissu. On sentait en lui une avidité intense. On dit souvent que l’homosexualité règne en maître chez les modèles, mais si Joana avait souvent vu des mannequins filles se tripoter, et si elle-même avait eu plus d’une partenaire féminine, elle n’avait jamais surpris deux hommes se sucer la queue ou s’enculer, pas même se caresser. Il avait fallu qu’elle arrive dans cette entreprise pour que cette lacune soit enfin comblée, au moment même où elle s’y attendait le moins, et dans un milieu qu’elle supposait plus qu’un autre pétri de préjugés anti-homo.

Elle n’avait jamais imaginé non plus que le spectacle puisse être aussi troublant. Elle porta sa main à son entrejambe. Elle avait remis sa tenue de ville : une robe rouge très courte, sans le moindre soupçon de culotte dessous, avec laquelle elle avait espéré séduire – et elle comprenait maintenant combien son effort était vain – son patron. L’obsession de celui-ci, c’était ce que contenaient les pantalons des garçons, pas ce qui se trouvait sous les jupes des filles. Pourtant, lors de leur première rencontre, quand elle avait essayé de le vamper, non par envie ce jour-là, mais pour avoir barre sur lui, il avait paru troublé. Il fallait croire que ce qu’elle avait pris pour du désir était de la gêne, et peut-être une comédie pour qu’elle ne soupçonne pas ses goûts. Il ne s’était sûrement pas branlé après son départ, comme elle l’avait pensé alors, mais elle devinait ses craintes qu’elle soupçonne son homosexualité : un moyen de chantage comme un autre. Autre chose l’intriguait. Mieux que quiconque, Steve ne pouvait ignorer qu’il y avait des caméras de surveillance partout, et pourtant, il s’affichait avec son giton. Sans doute, savait-il que Nicolas s’était absenté et il profitait de l’occasion. Il ne devait pas y en avoir si souvent au cours de la journée.

De sa main libre, Joana fit glisser sur ses épaules les fines bretelles de sa robe et se caressa les seins. Le spectacle qu’elle avait sous les yeux l’excitait terriblement. Elle aurait été bien incapable de s’en détourner, même quand elle sentit que Nicolas revenait près d’elle. Elle demanda simplement :

— Tu savais ?

Apparemment non parce qu’il semblait estomaqué.

Steve mit enfin la queue de son employé à nu. Le massage à travers le tissu avait donné de volumineuses proportions au sexe congestionné. Joana ne cesserait jamais d’être impressionnée par une queue en érection. Et une fois encore, elle fut terriblement troublée de la voir qui s’allongeait encore, mais moins que quelques secondes plus tard, quand son patron se pencha pour la contempler de près, avec sur son visage l’avidité la plus absolue.

Joana jeta un regard en biais à Nicolas, et elle se rendit compte que ce spectacle le stupéfiait, mais également qu’il exerçait la même fascination trouble sur lui que sur elle. La bosse qui déformait son pantalon était sans équivoque. Elle se souvint d’une de ces phrases que sa mère aimait dire quand elle cuisinait, et qui traduisaient sans doute une profonde amertume par rapport à la vie : « Au fond d’eux, et même s’ils ne l’admettront jamais, même s’ils n’en sont pas non plus vraiment conscients, les hommes sont tous pédés. » Si la fascination qu’elle éprouvait pour le spectacle avait sans doute tout à voir avec son tempérament hors norme, elle ne doutait pas que le trouble de Nicolas avait plus de rapport avec une envie, qu’il n’aurait jamais reconnue, même sous la torture, d’être à la place de l’un ou de l’autre.

Sur l’écran, Steve avait pris la queue de son amant en main. Son regard brillait, et on avait le sentiment qu’il était fasciné par le jouet avec lequel il pouvait s’amuser. Il adopta un rythme très lent pour aller et venir, dans une caresse qui n’en finissait pas. Ce devait être très efficace, car, alors qu’il ne semblait pourtant pas au maximum de son érection, le sexe dilaté laissa échapper plusieurs jets de sperme qui atterrirent sur le visage du branleur. Antonio balbutia : « Pardon ! » et débanda. Steve semblait tout dépité, au point d’en avoir presque les larmes aux yeux, et il accéléra le mouvement de sa main. Antonio devait être une sorte de prodige de la nature ; sa bite reprenait du volume comme s’il n’avait pas éjaculé. Ce qui fit vraiment quelque chose à Joana, ce fut quand enfin son patron la prit dans sa bouche. Qu’il la branle ne la choquait pas vraiment, mais qu’il la suce la révulsait tout autant que cela la fascinait. Steve allait aussi loin que possible sur la queue avant de remonter. Elle déformait ses joues et Antonio se tordait en gémissant.

Joana discerna un changement sur sa gauche. Manière sans doute de soulager la pression, Nicolas avait sorti son sexe et se masturbait, sa main suivant inconsciemment le rythme de la fellation. Joana n’en fut que plus troublée. Il y avait cette queue à quelques centimètres d’elle, qu’elle n’osait cependant pas toucher, de peur que Nicolas ne la rejette. Elle n’avait en tout cas jamais soupçonné qu’il puisse en avoir une aussi grosse. Elle se dit en son for intérieur qu’elle était environnée de bites gonflées, même si ironiquement, il était impossible qu’elle ne profite d’aucune des trois. A moins qu’elle ne parvienne, mais elle en doutait, à apprivoiser Nicolas.

Antonio finit par se dégager. Sa queue dilatée par les caresses buccales de Steve avait quelque chose d’obscène. Il s’accroupit, sa verge dressée entre ses cuisses, et entreprit de mettre Steve à nu. La queue, trop longtemps comprimée, jaillit brutalement à l’air libre comme un diable sa boîte. L’estomac de Joana se serra. Le sexe de son patron était épais, gorgé de sang, tordu sur une partie de son parcours, bosselé par les veines, et le gland décalotté était d’un violacé malsain. Il n’avait rien à voir avec la queue fine et racée d’Antonio, mais il était exactement comme elle l’avait rêvé.

Joana jeta un coup d’œil sur le côté. Son envie d’avoir enfin une queue à disposition, était à présent irrésistible, comme une sorte de soulagement à la tension qui l’habitait. Mais c’était après tout pour la même raison que Nicolas, qui était captivé par les images autant qu’elle, se masturbait. Sa queue était à présent redressée contre son ventre, et elle arborait une raideur extrême qui allait à l’unisson avec la double érection des deux hommes sur l’écran.

Joana savait quelle était l’étape suivante. Pourtant, elle n’osait pas la visualiser. Quand Antonio se déplaça, et qu’elle comprit que ce qu’elle imaginait allait devenir une réalité, elle songea même à partir pour ne pas voir ça. Si elle attrapa enfin la queue de Nicolas, ce fut moins parce qu’elle en avait envie que dans un simple réflexe pour se raccrocher à quelque chose tellement elle se sentait perdue. Sentir la chair, veloutée et chaude au bout de ses doigts, lui procura une sorte d’apaisement. Elle se retrouvait en terrain connu. Cela la calma et l’aida à assister à un spectacle dont de toute façon, elle aurait été incapable de se détourner, si choquant fût-il.

Antonio ôta son pantalon et se plaça en équilibre au-dessus de la queue gonflée de son amant assis sur le banc. Il était simplement appuyé contre lui. Steve le fit s’abaisser de sorte que leurs queues se massent l’une sur l’autre, et Joana ressentit un spasme dans celle qu’elle tenait, mais si Nicolas était excité, elle n’était pas en reste.

Très vite, Antonio se recula et se retourna. Au moment où Steve lui appuya le gland contre l’anus, c’en fut trop pour le partenaire de Joana qui sentit du sperme jaillir sur sa main. Elle-même était horrifiée, et en même temps terriblement fascinée, de voir que son patron allait enculer le jeune employé sans aucune préparation. Pourtant, sa queue devait faire trois ou quatre fois le diamètre de l’anus. Une autre des phrases de sa mère lui revint en mémoire : « Un trou du cul, c’est fait pour chier, pas pour recevoir une bite ! »

Les deux partenaires ne semblaient pas du même avis et elle lut sur le visage d’Antonio un mélange de bonheur et de souffrance aussi absolus l’un que l’autre, quand Steve exerça une poussée implacable. Elle devinait que pour rien au monde, le jeune homosexuel n’aurait voulu qu’on arrache la bite de son cul.

Petit à petit, en faisant des pauses, Steve faisait rentrer sa queue dans le fondement de son partenaire. Sur son visage se lisait une expression qui n’était pas loin de celle de son amant, symptôme sans doute de la même passion qui les rapprochait. Dans la salle de surveillance, Joana se livrait à son vice à elle et lapait le sperme sur sa main tout en suivant les progrès de la pénétration. Enfin, Antonio se retrouva avec son cul reposant contre les couilles de son patron. Se rajustant, Nicolas fit cette remarque qui résumait bien la situation :

— On se demande comment il a pu rentrer une aussi grosse queue et où elle est passée.

Les deux amants entamèrent un va-et-vient. Enfin, Steve cessa de bouger, et resta planté dans les boyaux d’Antonio, commentant ainsi sa position :

— Je suis bien là-dedans. C’est chaud et doux. Je pourrais y rester une éternité.

Joana était fascinée par ce qu’elle lisait sur le visage d’Antonio. Jusqu’à présent, il avait vécu ce moment avec Steve avec pas mal de distance, mais à présent la jouissance prenait possession de son corps. Ses yeux étaient révulsés, il avait la bouche ouverte, comme s’il cherchait désespérément à avaler de l’air, et sa queue était agitée de petits spasmes. Il finit par jouir, se tendant, en poussant un braillement qui déchira le quasi-silence dans lequel les deux amants s’étaient enfermés pour profiter de leur relation. Un premier jet de sperme, épais, jaillit de sa queue, et vint se perdre dans les airs, immédiatement suivi par d’autres qui s’éparpillèrent sur son torse. L’un d’eux atterrit en travers sur sa joue et sur sa bouche. Son sexe continua d’être agité de spasmes, quand bien même il n’en sortait plus qu’un filet translucide. Une expression de béatitude s’étalait sur son visage, et bien qu’il ait joui, sa queue demeurait dressée. Steve jouissait lui aussi. Son corps était agité de soubresauts et quand il finit par ressortir sa bite, elle apparut souillée de matières sombres sur laquelle coulaient, en contraste, des filets crémeux.

Considérant sans doute qu’il avait vu le meilleur, Nicolas s’éclipsa après un commentaire qui ne manqua pas d’étonner Joana.

— Ici, ils sont tous pédés. Moi, le premier.

Elle resta, se disant qu’il y avait encore à voir. Elle ne se trompait pas.

L’anus du giton était resté ouvert, dilaté d’avoir été défoncé par la queue d’un diamètre imposant, et il ne se refermerait sans doute pas immédiatement. Joana songea qu’elle aurait pu y introduire sa main et son poing, et qu’elle aurait encore eu de la marge. Le sperme dont son patron l’avait rempli suintait de manière très irrégulière, en débordements crémeux. Il en avait sans doute pour tout l’après-midi pour tout expulser avant de se refermer. A moins que Steve ne vienne à nouveau le chercher dans la journée pour se mettre de nouveau en lui, ce que Joana pouvait imaginer parfaitement.

Ce fut Antonio qui donna le signal de ce que Joana pensa d’abord être un accident avant de comprendre qu’il s’agissait là d’un jeu, auquel il ne se livrait sans doute pas pour la première fois. Son sexe, encore tout raide, mais suffisamment dégonflé pour pouvoir pisser, laissa échapper un long trait d’urine, spectaculaire, qui partit dans les airs. Steve eut un petit rire, ce qui confirma à la jeune femme que c’était là une tradition bien établie entre eux, qu’il retrouvait avec plaisir comme on peut retrouver ses pantoufles le soir quand on rentre chez soi. Sa bite laissa elle aussi échapper un trait de pisse qui vient frapper son amant, toujours installé sur ses genoux. Dès lors, ils se vidèrent l’un l’autre, successivement, dans une sorte de ballet qui les faisait alterner leurs mictions. Ils lançaient des traits puissants de pisse sans vraiment viser. Ils finirent la queue molle, trempés, apparemment ravis.

Joana, dans la salle vide, acheva de se masturber pour jouir. Son orgasme avait un goût d’amertume. Elle avait la sensation d’être totalement coupée de ce monde. Après tout, elle n’était là que pour un mois. C’était déjà bien que Diandra la fasse à participer à ses jeux, mais elle sentait bien que cette dernière ne le faisait que contrainte et forcée puisqu’elles faisaient équipe, et qu’elle ne la considérait pas vraiment comme une partenaire.

CHAPITRE XII

Joana avait pensé au départ que cette période d’un mois ne serait que quelque chose de négligeable qui n’empiéterait pas sur sa vie, et il apparaissait au final que c’était tout le contraire. Ce qu’elle vivait dans l’entreprise devenait une obsession qui l’occupait à plein temps. Le monde du mannequinat et du luxe n’avait à présent plus aucune importance à ses yeux. Elle refusait des contrats, ne répondait pas à son agent.

Pire, elle en venait même à envisager de tout plaquer pour rejoindre une fois pour toutes cette entreprise de nettoyage. Elle se sentait bien au milieu de ces gens, au milieu de leurs perversions. Il lui semblait que, même dans leur hypocrisie, ils étaient vrais, et que les personnes qu’elle côtoyait avant n’étaient que des fantoches, des silhouettes sans âme, sans chair, sans chaleur.

Elle était hantée par deux obsessions parallèles qui la tenaillaient jour et nuit. La première, c’était d’avoir enfin Diandra qui se refusait clairement à elle, même si elle la faisait participer à ses jeux. La seconde tenait à une simple phrase, celle qu’avait prononcée Nicolas devant les écrans : « Tu sais, ici, on est tous pédés. » Cela impliquait que tous les garçons de l’entreprise s’amusaient entre eux. Elle avait du mal à y croire, mais elle avait envie de surprendre d’autres scènes comme celle à laquelle elle avait assisté par hasard quelques jours plus tôt. L’idée de revoir deux hommes faire l’amour la troublait au plus haut point. Ce qui la rendait folle, c’était autant d’assister à leurs jeux que de penser qu’elle en était totalement exclue, ce qu’elle ne supportait pas. Elle aurait aimé chaque fois intervenir, s’inclure dans leurs ébats, alors qu’ils n’en avaient aucunement le besoin ni l’envie. Cette situation, poussée à l’extrême, représentait ce qu’elle ressentait depuis qu’elle était arrivée ici : le fait d’être acceptée, mais jamais intégrée.

Le destin voulait sans doute la tourmenter, car, dès lors, il lui mit sous les yeux de nombreuses scènes où des garçons s’envoyaient en l’air entre eux, dans l’entreprise. Elle savait bien qu’il y avait aussi des filles qui se tripotaient, mais sans doute pas autant que leurs collègues hommes.

Les premiers jours, elle revint dès qu’elle le put dans la salle de surveillance. Nicolas en était souvent absent, mais cela ne la gênait absolument pas qu’il soit là. On aurait dit que tous les garçons de l’entreprise se donnaient le mot pour la mettre dans tous ses états. Elle eut droit aux scènes les plus crues. Elle comprit d’ailleurs pourquoi Nicolas était souvent ailleurs, quand elle le vit, debout contre un mur, se faire sucer par un autre garçon.

Il n’y eut d’ailleurs pas que sur les écrans. Au détour d’un couloir, d’une salle déserte, elle put apercevoir deux de ses collègues masculins s’étreindre.

Interprétation ou réalité, pour elle, ils avaient tous des queues dilatées par le désir, capables de s’étirer quasiment indéfiniment et de ne jamais débander, même après avoir joui. Capables aussi de le faire plusieurs fois en crachant des jets abondants de sperme, comme s’ils ne devaient jamais finir de vider leurs couilles. Elle qui fantasmait toujours sur des bites énormes, elle avait sous les yeux de quoi saliver pour ce qui n’était malheureusement qu’un rêve impossible. Elle savait pourtant que certains d’entre eux avaient femme et enfants. Elle avait aperçu certains après-midi des épouses aimantes, qui ne se doutaient de rien, venir chercher ceux dont la queue était une demi-heure plus tôt dans la bouche d’un homme.

Tout la fascinait dans ces accouplements. Pas seulement leurs bites dressées, mais aussi la manière qu’ils pouvaient avoir de se sucer mutuellement, de gober des bites congestionnées, les enfournant jusqu’à la garde, en gémissant. Ils donnaient l’impression que c’était pour eux la chose la plus importante au monde, et ça l’était sans doute. Ce qui la frappait aussi énormément, c’était que pour pas mal d’entre eux, leurs jeux n’incluaient pas de pénétration anale, sans doute parce que c’était douloureux. Mais ils trouvaient bien d’autres pratiques pour apaiser leur désir. Elles se révélaient d’ailleurs mille fois plus excitantes à contempler qu’une simple sodomie.

Ce qui mettait Joana quasiment au bord de l’orgasme, c’était de voir quand ils jouissaient le sperme jaillir et inonder le corps de l’amant de traits crémeux. Le plus troublant, cependant était que certains gardaient la queue dans leur bouche pour tout prendre dans leur gorge. Ils serraient étroitement leurs lèvres, s’efforçaient de résister aux spasmes, même si au final, il y avait toujours un écoulement plus ou moins épais, à la commissure. Parfois, trop d’ambition faisait que le partenaire recrachait tout, dégueulant le sperme qui coulait sur son corps et sur celui de son partenaire.

L’écran mettait de la distance entre elle et eux, mais dans un couloir, il n’y avait qu’un mètre ou deux, et parfois quelques centimètres seulement, et elle rêvait de s’inclure dans leurs jeux. Mais elle qui avait été si audacieuse jusqu’alors n’osait pas franchir la limite invisible la séparant des deux amants. Une multitude de possibles se dessinaient dans sa tête. Chaque fois, elle se disait que la fois suivante, elle ne resterait pas une statue de pierre, elle avancerait. Elle poserait sa main sur l’une des deux queues, la masserait, la prendrait pour l’enfoncer dans sa bouche. Mais elle ne bougeait pas.

Elle aurait pu en dire autant de sa relation avec Diandra. C’était la même impasse. La jolie brune était sa passion, son fantasme absolu. Elle la voulait au bout de ses doigts, de sa bouche. Elle se décida, à la fin de la première semaine, à lui lancer des invitations.

— Ça te dirait ce soir si on prenait un verre dans un bar de la ville ? On pourrait aller manger ensemble ?

Le regard de Diandra avait été froid et sa réponse cinglante.

— On travaille ensemble, toi et moi, pour un mois, mais nous n’appartenons pas au même monde. C’est impossible qu’on se voie en dehors d’ici.

La première fois où Joana eut cette réponse, elle fut blessée, plus sans doute qu’elle ne l’aurait été quelque temps plus tôt, mais c’était à la mesure de l’intérêt qu’elle portait à sa collègue. Pourtant, patiemment, elle revint à la charge. Elle n’avait sans doute pas appris grand-chose dans son existence, mais au moins, une leçon : quand on avait un objectif, il ne fallait jamais laisser tomber. Elle retournait jour après jour à l’assaut, mais sa collègue était toujours inflexible.

Sa relation avec elle atteignit sans doute un paroxysme, en même temps qu’elle prit un nouveau tournant, quand, un matin, elle la surprit se harnachant. En fait, elle arriva un rien trop tard, et tout ce dont elle fut témoin, ce fut de la présence dans le pantalon de sa tenue de travail de quelque chose d’encombrant qui tendait le tissu. Cela intrigua Joana, mais elle n’osa pas poser la moindre question à Diandra qui ne daignait jamais répondre. Joana avait de toute façon la certitude qu’elle saurait, quand celle-ci l’inclurait dans ses jeux.

Leur emploi du temps ne se répétait pas de semaine en semaine à l’identique. Ainsi Joana se retrouvait sur des lieux qu’elle connaissait et d’autres non mais, ce jour-là, elles se rendirent dans un immense hôtel de Main Avenue dont ironiquement elle avait été plusieurs fois cliente sans pouvoir imaginer qu’un jour elle y reviendrait pour faire le ménage. Elle s’y était saoulée au champagne et avait partagé son lit avec de jeunes hommes. Elle était déjà très connue à l’époque, et elle se souvenait parfaitement de la facilité avec laquelle elle avait pu trouver des partenaires. Il y avait toujours des fans qui savaient qu’elle était là, et qui attendaient dans les couloirs. Il lui suffisait d’aller les chercher. Ils étaient jeunes, ils avaient de beaux corps et des queues bien dures, elle n’en demandait pas plus. Elle avait cru à l’époque que les faire venir dans son lit et, à demi ivre, accueillir leur sexe dans sa bouche ou dans son ventre, se sentir fouillée, et en jouir plus que d’avoir un réel orgasme, c’était là le maximum de la perversion. Si seulement elle avait pu imaginer !

Dès qu’elles furent en place dans l’immense palace, à leur étage, une femme qui devait approcher la soixantaine vint vers elles. Elle examina Joana avec attention, mais elle choisit de ne rien dire au final. Depuis deux semaines maintenant, la jeune femme s’amusait souvent de ce que pas mal de personnes la reconnaissaient, mais n’osaient faire le moindre commentaire, ou devaient sans doute se dire que ce ne pouvait pas être elle.

Elle épia la femme attentivement, du coin de l’œil. Elle avait compris beaucoup de choses. Si celle-ci tournait autour d’elles, ce n’était sans doute pas par hasard. Il y avait, ça se voyait à des regards échangés, quelque chose entre elle et Diandra. Sa présence à elle suscitait l’envie et la gêne chez l’inconnue qui était apparemment très attirée par ses consœurs.

En la contemplant, Joana était partagée par quelque chose d’étrange : un mélange d’envie et de répulsion. La femme avait été indéniablement très belle, et elle en conservait l’aspect, même si elle faisait penser à ces corps maintenus dans un cercueil sous verre dont on a ôté l’air, qui traversent les siècles ainsi, pour tomber en poussière quand la coque transparente est brisée. Il apparaissait aussi comme une évidence qu’elle avait eu recours à tous les moyens existants pour maintenir une jeunesse artificielle, lifting, Botox... Pourtant, paradoxalement, elle était malgré tout attirante, avec son visage trop maquillé sur des traits d’une grande beauté, une bouche pulpeuse et un regard d’un bleu envoûtant, un corps qui était demeuré malgré tout ferme et fin, avec des rondeurs charnues, dont certaines, parmi lesquelles la poitrine, énorme, devaient sans doute pas mal à un chirurgien. Joana songea que plus tard, elle serait obligée d’utiliser les mêmes méthodes si elle voulait garder un semblant de beauté. Elle eut un frisson. Elle préférait penser au présent.

La femme se présenta comme étant Jane, la patronne de l’hôtel et elle resta avec elles un long moment. Elle vint plusieurs fois près de Diandra et, sous des prétextes divers, elle la pelota. Elle resta à distance de Joana, et finit par dire :

— Je suis dans mon bureau.

Ce fut à un quart d’heure après son départ que Diandra proposa, et cela résonnait comme un défi :

— Tu veux aller la baiser à ma place ?

Ce disant, elle défit le pantalon de son uniforme de travail. Ce qu’elle cachait depuis le matin apparut : une bite de plastique, obscène, imitant une vraie queue. Diandra baissa davantage son pantalon dévoilant le harnachement qui tenait le gode à sa taille.

— Son fantasme à elle, c’est de se faire baiser par une fille avec une queue. D’habitude, c’est moi qui m’y colle, mais j’ai compris à son regard que tu ne la laisses pas indifférente. Je vais te laisser la place, ça te dit ?

Sans même attendre de réponse, Diandra déboucla la ceinture qui maintenait le postiche à sa taille et s’en débarrassa. Son sexe était dilaté, suintant. Elle crut bon de préciser :

— C’est très excitant. Je pense que tu vas vite comprendre pourquoi. Et très prenant aussi.

Joana se défit et ajusta le harnachement contre elle. Elle sentit le froid du cuir contre sa chair. Elle se rendit compte que le gode était enchâssé dans un socle destiné à reposer contre son pubis, et qu’il était interchangeable avec d’autres, comme le lui précisa Diandra qui ajouta :

— J’en ai toute une boîte, je te la donnerai plus tard.

Dès qu’elle l’eut sur elle, Joana perçut ce qui faisait l’intérêt de l’appareillage. Elle se sentit enserrée par le harnachement dès qu’elle eut bouclé la ceinture et pour lui en montrer l’impact, Diandra, une fois son pantalon remonté, s’accroupit devant elle. Elle effectua un lent mouvement de masturbation sur la queue de plastique. Joana faillit lui dire qu’il était stupide de faire ça sur quelque chose qui était par nature inerte, mais elle se ravisa, quand elle se rendit compte que les secousses sur la tige se répercutaient dans le triangle de cuir du support et que cela massait son sexe d’une manière redoutablement efficace. A sa grande surprise, elle sentit quasi immédiatement monter en elle un orgasme d’une rare violence, dont elle eut l’impression qu’il la déchirait en deux. Diandra précisa que quand elle mettait ce harnais, elle avait l’impression d’avoir la chatte en feu et d’être très ouverte.

— Tu iras la voir, la dirlo, quand on aura fini. Elle pense que je vais venir, mais elle souhaite que ce soit toi, en fait. Alors, on va faire en sorte que son vœu soit réalité.

CHAPITRE XIII

Les deux heures qui suivirent, Joana se balada avec l’appareillage enserrant son ventre. Dans son milieu, elle avait déjà souvent vu des filles qui se donnaient du plaisir avec un gode, mais jamais encore elle n’avait surpris un pareil harnachement. C’était une impression assez fabuleuse. Dans son esprit, c’était vraiment comme si elle avait une vraie queue. Ce qui était aussi source d’émerveillement, c’était l’effet sur sa chair. A chaque pas ou presque, le cuir frottait contre son sexe. C’était à la fois insoutenable et délicieusement bon, une caresse qu’elle aurait aimé sentir s’interrompre et en même temps ne jamais finir, sans réellement savoir quoi choisir.

A force, elle avait l’impression que le cuir rentrait dans son sexe, qu’il frottait l’intérieur de celui-ci dans une caresse intime qui avait d’autant plus d’impact. Elle savait pertinemment que ce n’était qu’une hallucination, pour la bonne et simple raison que le support était trop large, et qu’il restait sanglé sur elle, mais elle se laissait envoûter par cette illusion.

Elle était à la fois irritée et ravie que Diandra lui jette à plusieurs reprises un regard complice. Plusieurs fois, la jeune brune tendit la main vers elle et, attrapant la queue à travers le pantalon, la branla, l’amenant au bord de l’orgasme.

— C’est bon, n’est-ce pas ? On a l’impression qu’une queue t’a poussé, et en même temps, une sensation de pouvoir. Mais tu la ressentiras vraiment quand tu iras la voir.

Cela crispait Joana que sa collègue soit toujours celle qui avait fait l’expérience avant elle, même si elle ne regrettait pas ce qu’elle lui transmettait. Ce qui la frustrait sans doute le plus, c’était l’envie qu’elle avait d’essayer le harnachement sur elle. Elle n’y pensait pas, mais ça la submergea, alors qu’elle matait Diandra qui, pliée en deux, tendait son cul vers elle. Cela faisait un bon moment que, paranoïa ultime ou réalité, elle la soupçonnait, étant consciente de son désir, de l’allumer en prenant des positions provocantes.

Dans cette posture, son cul était parfaitement dessiné, forme pleine bien creusée au milieu, qui appelait les regards, les mains. Joana se vit baissant le pantalon, baladant comme elle en avait si souvent envie, ses doigts et sa langue sur le derrière parfait qu’elle avait déjà si souvent observé, et dont elle aimait la forme. Sous le pantalon, les fesses devaient être ouvertes, de telle sorte qu’elle aurait le choix entre se planter dans la vulve nichée entre ses cuisses ou dans l’anus offert. Avec le rêve de peut-être aller de l’un à l’autre. Elle se ressaisit. Rien n’était vraiment possible avec sa collègue, elle commençait à en prendre son parti.

Quand elles eurent enfin terminé l’étage, Diandra lui souffla :

— Je t’attends à la voiture,

Elle lui avait expliqué plus tôt où se trouvait le bureau de la directrice. Même en se sentant manipulée, Joana n’avait pas dit non. Elle était curieuse d’utiliser l’appareillage sur quelqu’un, à défaut de l’employer sur Diandra comme elle l’aurait tant souhaité. Mais elle était aussi attirée par la femme d’âge mûr. Il y avait quelque chose en elle, dans tant d’artificialité, qui attirait le désir. La porte était entrouverte. Elle frappa. Une voix ferme lui dit d’entrer.

Jane ne parut pas surprise que ce soit Joana qui lui rende visite, et cette dernière comprit qu’elle avait été victime d’un stratagème et qu’il n’avait certainement jamais été prévu, même si celle-ci était harnachée, que ce soit Diandra qui utilise le gode. La directrice était déjà pour ainsi dire en position, et cela devait faire un bon moment qu’elle se préparait à son arrivée. Joana fut éblouie par son corps, même si une bonne partie devait à l’artifice.

Jane avait sorti ses seins de son soutien-gorge. Leur volume et leur forme disaient clairement qu’ils devaient tout à la chirurgie. La nature n’avait jamais créé des globes pareils. Pourtant, paradoxalement, ils étaient extrêmement appétissants. On disait que les seins artificiels empêchaient toute réaction, mais la manière dont ses mamelons étaient érigés à force d’avoir été triturés, et c’était ce qu’elle continuait à faire, était plus qu’explicite. Pour remuer Joana, et la pousser à agir, elle pencha la tête, sortit une langue particulièrement longue, et, remontant une de ses mamelles, elle la lécha.

Son sexe, lui, ne devait certainement rien à la chirurgie. Encore qu’on ne sait jamais. Elle avait retroussé sa robe courte, écarté son string, et mis à nu une vulve impressionnante. Cela devait faire un moment qu’elle se caressait, et sa fente était dilatée, toutes lèvres dehors, mais Joana était convaincue que, sans doute de manière moins exacerbée, il avait le même aspect quand il était au repos. Des nymphes très épaisses jaillissaient en des replis qui faisaient autant de circonvolutions plaisantes à suivre du regard. C’était la première fois que Joana voyait des bords aussi charnus. Même quand elles étaient gorgées de sang, les lèvres de ses fiancées d’un soir ou de quelques instants n’étaient pas aussi pleines.

Ce qui était aussi frappant, c’était ce qui les surplombait : un clitoris comme Joana n’en avait jamais vu auparavant, non pas tant dans la manière qu’il avait de saillir que dans sa taille prodigieuse. Le sien était volumineux, mais il n’était rien à côté. Décalotté, dégagé des chairs qui le recouvraient, il était vraiment impressionnant, aussi bien dans son épaisseur que dans la manière qu’il avait de s’allonger. Ça fit sourire Joana, qui pensa à la représentation du nez de Pinocchio dans son état extrême dans le dessin animé. Ça lui donnait en tout cas envie de venir de la bouche ou des doigts sur les seins et sur la vulve de celle qui s’offrait et qui n’attendait que ça et qui lui jeta un « Tu es vraiment très belle ! » totalement chaviré qui la conduisit à s’interroger sur la manipulation dont elle faisait l’objet. C’était pourtant la première fois qu’elle venait ici. Elle soupçonna Diandra de l’avoir pour ainsi dire vendue à l’hôtelière, de même qu’elle avait dû certainement vanter sa présence dans les rangs de l’entreprise de nettoyage auparavant et ainsi susciter l’intérêt de ses partenaires habituels. Curieusement, elle ne lui en voulait pas. Elle lui aurait pardonné. Elle avait pas mal appris, et aussi pris beaucoup de plaisir.

Elle décida d’agir uniquement de la langue. Elle vint sur les seins volumineux. Leur chair était très chaude, mais ce qui était curieux, c’était qu’on avait l’impression de sentir les prothèses dessous. La compensation, c’était les mamelons, extrêmement doux entre les lèvres, si gros qu’ils faisaient penser à une petite bite dans la bouche. Elle alla de celui de gauche à celui de droite avant de descendre.

Elle mourait d’envie de sucer un bout des bords de sexe pour en connaître la consistance. Elle les imaginait durs et racornis, comme du vieux plastique mais, au contraire, elle trouva quelque chose de chaud, de doux et vibrant, une matière organique vivante, qu’elle prit un plaisir infini à gainer doucement de ses lèvres, et à envelopper en de multiples endroits. La seule chose qui manquait pour que ce soit parfait, mais on ne peut pas tout avoir, c’était que des sécrétions coulent d’un sexe malheureusement trop sec, et remplissent sa bouche.

Joana remonta jusqu’au clitoris, objet de curiosité pour elle, autant sinon plus que les lèvres. Elle eut un moment d’hésitation, de timidité presque, quand elle le goba. Elle fut submergée par cette sensation extraordinaire d’avoir la bouche pleine, en faisant glisser le bourgeon entre ses lèvres, comme si celui-ci avait été un pénis. Elle n’avait certainement jamais englouti un clitoris aussi épais... Ni aussi long... Il lui suffisait de laisser aller un rien son imagination pour penser que ce qu’elle avait dans la bouche était en fait une micro-bite. Ça lui était déjà arrivé de faire l’amour avec des amants qui avaient une verge qui, même au maximum de l’érection, n’était pas énorme. Ça ne la gênait pas. Les grosses queues n’étaient pas forcément les plus habiles.

La directrice de l’hôtel la laissa jouer à sa guise avec son clitoris : le prendre dans sa bouche, le lécher de la pointe de la langue, le sucer, monter et descendre sa bouche dessus, comme elle l’aurait fait dans le cas d’une vraie fellation. Ce n’était pas si loin. Elle savait pourtant que la femme attendait autre chose. D’ailleurs, Jane finit par la fixer droit dans les yeux et lui dire :

— Pénètre-moi. J’en ai trop envie.

Ça avait le mérite d’être clair, mais elle ne demandait que ça.

Alors qu’elle se défaisait de son pantalon, elle ne put s’empêcher de sourire en songeant que ses gestes étaient exactement ceux d’un homme plus que ceux d’une fille. Comment aurait-il pu en être autrement alors qu’il lui semblait qu’il lui était poussé une queue ?

Elle s’approcha. Les yeux de l’hôtelière allaient de l’appareillage au visage de Joana, avec une expression de ravissement. Ce qu’elle pensait était on ne peut plus clair : « Je vais me faire baiser par la célèbre Joana C. » Ce serait pour elle un souvenir inoubliable.

La jeune femme marqua un temps d’arrêt, non par hésitation, mais pour bien s’imprégner de la perversité de l’instant. La queue de plastique pointait devant elle, obscène. L’hôtelière, installée dans l’immense fauteuil en cuir attendait, le ventre poussé en avant, largement ouverte, une cuisse surélevée sur le côté, de manière à faciliter la pénétration. Comme pour inciter le top-modèle à agir, elle glissa deux doigts aux ongles très longs en elle, et elle écarta les deux babines épaisses de son sexe, pour donner à voir un intérieur tout rouge. Joana put voir la quasi-totalité du vagin. C’était suffisant pour lui donner encore plus envie de venir en elle, et de s’y enfoncer très profondément.

Elle s’approcha, posant ses doigts sur la bite de plastique, et elle guida celle-ci vers les lèvres que la femme maintenait ouvertes. Elle donna un coup de reins. Elle voulait garder la maîtrise d’elle-même, mais quand elle vit la tête en plastique de la queue factice enfoncée dans la vulve, elle perdit tout contrôle. Elle se poussa jusqu’au fond. Elle sentit le faux gland buter au fond du con. Elle était envahie par les sensations. Celles qui, paradoxalement, naissaient de la pénétration de la vulve offerte et dilatée. Le sexe était de plastique, mais pourtant des impressions remontaient en elle, comme s’il s’était agi d’une queue réelle. Elle se sentait entourée par la chair chaude, elle percevait le volume du vagin qui la gainait, aussi bien en profondeur qu’en largeur. La femme fit quelque chose dont Joana aurait été bien incapable. La capacité de l’expérience, sans doute. Elle contracta ses muscles intimes sur le postiche. Elle souriait.

Joana avait naïvement pensé pouvoir entamer un mouvement de va-et-vient, comme l’aurait fait un homme, mais les contractions répétées de la femme l’en empêchaient. C’était elle qui menait le jeu. Elle serrait, desserrait, mais c’était trop bref pour que Joana bouge. Et de toute façon, au bout d’un moment, elle n’en eut plus envie. En multipliant ainsi les contractions de ses muscles vaginaux, elle massait la queue, mais elle avait aussi un impact sur le socle. Et elle en était parfaitement consciente. A chaque nouvelle contraction, Joana sentait que le point d’embrasement qui s’était allumé au premier serrement, encore minime, s’accroissait, prenait de l’importance. C’était quelque chose de très fort, qui lui coupait le souffle et qui renversait les rôles. Pourtant c’était elle qui aurait dû faire jouir la femme d’âge mûr, pas l’inverse. Ce pourquoi elle parvint enfin à s’arracher à la pression de la vulve. Elle s’en voulut d’ailleurs. Elle approchait de l’orgasme et son mouvement cassa tout, faisant retomber l’embrasement de son ventre, mais provoquant aussi une sorte de colère dans le regard de la directrice, qui n’aimait apparemment pas qu’on lui résiste. Joana songea qu’elles étaient deux tempéraments forts qui aimaient, l’un comme l’autre, dominer.

Elle ne prit même pas le temps de réfléchir, mue par son instinct. Ainsi basculée dans le fauteuil, la directrice lui offrait son anus, ses fesses charnues ouvertes par sa position. Joana la sentit un instant décontenancée quand le gode vint appuyer contre la muqueuse anale, et s’y enfonça dans un mouvement continu et n’eut pas de sentiment d’obstacle. La femme avait le trou de son derrière étonnamment souple, ce qui ne la surprenait pas vraiment. Elle avait dû se prendre pas mal de queues par le passé. Joana poussa et rentra en elle jusqu’à ce que le socle de cuir appuie contre les muqueuses. Dans le regard de la femme d’âge mûr, se mêlaient deux émotions contradictoires, un ressentiment lié au fait que Joana avait sans aucun doute dérogé à un scénario déjà écrit, et qui se rejouait quasiment toujours à l’identique avec Diandra, et la satisfaction, paradoxale, qu’il ait été cassé. Ce fut finalement ce sentiment qui l’emporta, et, avec une vulgarité dans laquelle elle semblait se complaire, la directrice dit :

—  Vas-y, défonce-moi le cul.

Joana obéit, agitée par une sorte de rage dans laquelle se mêlaient le désir d’utiliser au maximum le harnachement dont elle était pourvue, celui de savoir comment cela faisait à la fois de baiser une fille quand on était un homme, et celui d’éprouver ce frottement sur ses lèvres de sexe qui la rendait folle.

Alors que la queue de plastique labourait ses entrailles, la femme se pinça le clitoris. Joana était aux premières loges et elle ne perdait pas une miette du spectacle. Le bouton, qu’elle pensait être au maximum de son érection, s’allongea et s’épaissit encore. Ensuite, dans un geste qu’elle trouva d’une obscénité absolue, la directrice réunit trois de ses doigts et elle les planta en elle, pour les faire aller et venir. C’était un simulacre de pénis, mais c’était efficace. Il était difficile de dire ce qui lui procurait le plus de plaisir, si c’était le va-et-vient du gode dans son cul, ou de la main dans sa vulve. Certainement les deux. Elle s’était encore basculée dans le fauteuil, s’abandonnant totalement. Le liquide qui ne sortait pas de son sexe coulait de sa bouche. Elle bavait et râlait en même temps, ses yeux roulaient, son regard disparaissant et revenant sous ses paupières semi-baissées. Joana se laissa emporter par la cadence qu’elle imposait au gode, mais aussi par la progression de l’orgasme qu’elle sentait remplir son ventre, et qui finit par déborder en remontant le long de sa colonne vertébrale. Elle poussa un long hurlement quand elle jouit enfin, perdant tout contrôle de son corps, sans vraiment se soucier de sa partenaire. Mais en retrouvant la maîtrise d’elle-même, elle trouva cette dernière avachie dans le fauteuil, et elle comprit que leurs jouissances avaient été simultanées.

Quand elle alla rejoindre Diandra et que celle-ci posa ses mains sur elle pour ôter le harnachement, elle dit :

— Non, je le garde !

Quelque chose dans le regard de sa collègue lui dit que cette dernière s’attendait à cette réaction. Elle se sentit une fois encore manipulée. Pourtant, ce nouveau jouet, dont le socle reposait sur son bas-ventre et qui recommençait à la titiller à chaque pas, lui plaisait énormément.

— Amuse-toi bien, lui souffla Diandra.

CHAPITRE XIV

Par chance, ce jour-là, Joana était venue avec un pantalon, et un imperméable. Quand, de retour à l’entreprise, elle passa à nouveau ses vêtements de ville, elle se rendit compte que le gode faisait une bosse bien visible sous le vêtement. Elle regardait souvent les braguettes des hommes qu’elle croisait dans la rue, s’émoustillant de cette protubérance. A présent, elle était comme eux. Elle camoufla cette incongruité sous son imperméable.

La limousine l’attendait. Avançant jusqu’à elle, elle faillit avoir un orgasme, autant parce que le cuir la frottait qu’à cause de l’excitation de la situation. Elle avait envie d’essayer ce nouveau jouet. Mais pas sur une fille, cette fois.

Elle s’installa. Habituellement, elle attendait que son chauffeur démarre, mais aujourd’hui elle voulait autre chose. Elle fit descendre la vitre de séparation entre lui et elle. Il s’appelait Dennis. Comme tout son personnel, il s’était un jour présenté à sa porte, et lui avait fait part de son adoration absolue, et de son désir d’être employé par elle. Elle l’avait recruté. Elle considérait ses domestiques comme des jouets, dont elle se servait quand et comme elle voulait. Ils n’attendaient de toute façon que cela : le moment où ils auraient un morceau d’elle. Elle faisait selon ses envies, mais selon ce qu’elle sentait chez l’autre.

La relation qu’elle avait eue et qu’elle avait avec Dennis était très particulière. Un soir, elle l’avait invité à la rejoindre dans sa chambre. Quand il était arrivé, elle était allongée sur le lit, entièrement nue. Elle le savait, sa beauté était largement suffisante pour susciter un désir que, de toute façon il éprouvait déjà et rêvait d’assouvir.

Il l’avait regardée, totalement fasciné par sa nudité. On la voyait souvent à poil, ou partiellement dénudée, dans les magazines, que ce soit quand elle défilait, souvent en petite tenue, quand elle posait pour des photographes à l’occasion de séances spéciales ou quand était shootée par des paparazzis, avoir cette nudité en chair et en os à quelques centimètres de soi, c’était autre chose.

— Je veux que tu te branles devant moi !

Il n’avait même pas été surpris par sa requête. Il avait mis à nu un sexe que la voir ainsi offerte avait congestionné et qui était impressionnant. Un instant, elle avait été tentée d’annuler la consigne, d’en donner une autre. Elle avait eu envie d’avoir sa queue au creux de sa main, de la sentir, chaude, épaisse, de sentir de la caresser pour le faire encore grossir, et pouvoir le masturber jusqu’à ce que plus rien ne sorte de ses couilles, mais elle s’était finalement retenue. Elle avait envie de jouer un jeu avec lui et elle devait s’y tenir.

Il s’était placé à quelques centimètres d’elle, la dévorant du regard, sans le moins du monde dissimuler son désir, et il avait fait aller et venir sa main sur sa queue. Il était fasciné par elle, sans aucun doute, mais elle l’était aussi par lui, par cette bite énorme, qui grossissait encore, chaque fois que la main passait sur la chair. Une fois encore, elle avait eu raison de s’axer sur un fantasme précis, et de lui demander de se branler. Elle ne bougeait pas, elle ne se touchait pas. Elle savait que cela aurait abrégé la séance, il aurait joui prématurément, il faudrait attendre, avant qu’elle puisse se tripoter devant lui. Mais, même en restant les mains sagement posées de part et d’autre de son corps, elle sentait monter en elle ce qui allait sans aucun doute se métamorphoser à la fin en un violent orgasme. C’était vraiment curieux, parce que c’était la première fois qu’elle jouissait en restant totalement immobile. On aurait pu dire que c’était une jouissance cérébrale, même si elle pensait que c’était sûrement plus que cela.

La queue de Dennis était vite arrivée à un point de dilatation où il était évident qu’elle n’allait pas s’épaissir plus et qu’il allait jouir. Il avait fermé les yeux et crié alors que son sperme giclait dans les airs. Comme il était près, elle fut maculée par plusieurs jets dont le blanc crémeux se déposa sur le sombre de sa chair. Ce fut ce qui déclencha un orgasme qui tardait à venir.

Ils continuèrent ce petit jeu longtemps. Il paraissait s’en contenter, malgré la frustration évidente qu’il éprouvait de ne pouvoir simplement avoir un contact physique, fût-ce des mains, avec sa chair. Il y eut un changement le jour où elle lui fit signe d’approcher et où elle prit au creux de sa paume le sexe déjà épais qu’il venait de mettre à nu, sa main remplaçant celle de l’homme. Depuis, il lui était toujours resté fidèle, acceptant les règles, restant dans son coin quand il n’était pas sollicité, et venant vers Joana quand cette dernière l’appelait.

Contrairement à Natasha ou à d’autres, il n’était pas parti quand il en avait eu assez d’être déchiré entre son désir profond et les caprices de sa patronne. Il avait accepté d’être négligé. Cela faisait longtemps qu’elle ne l’avait plus appelé auprès d’elle. Une fois que la vitre fut baissée, elle lui intima :

— On ne démarre pas tout de suite. Viens derrière. J’ai une surprise pour toi.

Avec cette fidélité qui semblait acquise pour toujours, il se glissa à l’arrière, son érection visible sous son pantalon, manifeste de trop de désir retenu et non assouvi. Elle le défit et le mit à nu. Il était déjà quasiment au maximum de son érection. Elle le prit dans sa main. Au fil du temps, elle l’avait fait venir dans sa bouche, et dans son sexe, mais être branlé par elle c’était toujours ce qu’il avait semblé préférer. Il parut très surpris de constater que déjà elle le conduisait à la jouissance alors que d’habitude, elle prenait plaisir à faire durer les choses. Elle avait une autre idée en tête, mais cependant, elle appréciait ce moment, si bref soit-il. Elle ne savait que trop bien qu’elle ne se lasserait jamais des queues même si les filles l’attiraient aussi. Sa bite était bien dure, bien chaude, et ça lui tordit le ventre quand elle sentit la jouissance monter dans la hampe avant qu’il crache des rubans blanchâtres qui souillèrent leurs vêtements et les coussins de la voiture.

Il n’avait pas encore remarqué, dans la pénombre du véhicule, ce qui déformait son pantalon. Elle tira sur la fermeture Eclair, et mit à nu la bite de plastique dressée. A son expression, elle vit qu’il n’était pas réellement surpris. Il connaissait déjà, d’évidence, ce genre d’objet et elle en éprouva une sorte de contrariété. Elle qui venait de la misère s’était finalement coupée des réalités.

Sans qu’elle lui ait rien demandé, il se pencha sur le postiche. Il le suça avec la même avidité qu’elle quand elle le prenait dans sa bouche. Cette caresse buccale aurait pu sembler ridicule, puisque la bite était de plastique, mais elle devinait qu’il savait pertinemment ce qui se passait tandis qu’il s’activait ainsi. Les vibrations du gode se répercutaient sur le socle, et l’effet était déjà, au bout de quelques instants, totalement insupportable. Elle se laissa aller en arrière, contre le dossier, s’abandonnant, mais regrettant d’être ainsi prise au piège, alors qu’elle avait d’autres ambitions pour lui. Mais elles viendraient en leur temps. Elle sentit un orgasme monter, quelque chose de puissant, et encore un autre. Elle hurla, sachant que les passants ne pouvaient l’entendre ni même voir la scène à cause de vitres fumées, ce qui ajoutait une dimension excitante à la situation. Il s’acharna sur elle, abandonnée, liquéfiée, incapable de bouger, subissant les orgasmes les uns après les autres, jusqu’au moment où elle eut un sursaut d’énergie, pour le repousser.

Il se laissa faire, docile, alors qu’elle l’obligeait à se mettre à quatre pattes sur la large banquette. Elle défit son pantalon. Elle eut le sentiment qu’il avait compris depuis longtemps où elle voulait en venir, et que cette idée lui plaisait. Sur son visage se lisait une sorte de profonde béatitude, sans doute autant parce que l’expérience l’excitait que parce qu’elle s’intéressait de nouveau à lui, après l’avoir négligé pendant une longue période. Le meilleur témoin, c’était sans doute cette queue épaisse qu’elle pouvait voir entre ses jambes, toute dure, tendue, raide contre son ventre.

Elle le contourna et promena le gode sur sa chair. Il en suivait le mouvement du regard. L’un comme l’autre, ils savaient pourtant où elle voulait en arriver. Elle se plaça derrière lui, et se contorsionnant, elle amena le sexe de plastique contre les couilles toutes gonflées, qu’elle frotta de la pointe du gode. Il poussa un petit gémissement. Elle avait pensé que ça lui plairait à elle, mais pas à lui, du moins pas autant. Elle se plia encore, alors qu’il aurait sans doute été plus facile de se coller à lui, voulant garder le contact visuel et elle lui parcourut le sexe sur toute sa longueur. Il se tordait, continuant de gémir. Il émit un soupir bruyant laissa de nouveau échapper du sperme en criant.

Joana se dégagea. Son objectif depuis le début, c’était cet anus qui lui semblait fait pour accueillir la queue de plastique. Jamais, même dans ses rêves les plus fous, elle n’avait imaginé qu’un jour, elle enculerait un homme, et encore moins que celui-ci en tirerait du plaisir.

La bite de Dennis avait dégonflé. Elle la prit dans sa main et en même temps, elle appuya le gode en haut du sillon fessier. Dans cette position, le cul de son chauffeur était bien ouvert et son anus offert. Son sillon était rempli de poils et ses muqueuses étaient un rien boursouflées, comme projetées en dehors. Joana descendit lentement le long de la raie, avant de placer la tête du gode contre l’anus. La manière dont la queue, au creux de sa main, était agitée de spasmes lui disait clairement que tout ce qu’elle faisait au chauffeur le mettait en transes.

Elle se posait pas mal de questions. Comme ses amants avec elle, elle aurait dû assouplir l’orifice en le léchant avec la langue avant d’y enfoncer le gode, voire y glisser un doigt en guise de préliminaires, mais l’envie de le posséder était trop forte. Elle poussa, se disant que, si elle sentait que ça bloquait, elle interromprait le mouvement.

Joana se souvenait encore de l’une de ses maîtresses, quand elle avait démarré sa vie professionnelle, une petite métisse dont elle s’était amourachée. A cette époque, elle était employée par une agence de mannequins à Los Angeles, elle faisait ses premiers shootings. La jolie métisse, mi-noire mi-chinoise, travaillait à l’épicerie juste en dessous de l’immeuble, et quand elle rentrait de ses séances de photo, elle passait devant le magasin. Karen était généralement au comptoir avec son père. Joana lui faisait un petit signe, quasiment imperceptible, Karen souriait et s’éclipsait du magasin. Trente secondes plus tard, elle était dans l’appartement que louait Joana, bouche collée à la sienne, corps totalement offert à ses caresses.

Karen avait, comme son chauffeur, une manière de s’offrir absolue. Elle se positionnait à quatre pattes sur le lit, elle tournait son visage vers Joana, et son expression, son sourire, ses yeux, disaient clairement : « Viens sur moi. » Joana était fascinée par son corps, ses membres fins avec lesquels contrastaient une poitrine lourde, qui n’était pourtant pas artificielle, et une croupe charnue. Joana adorait tant de choses en elle, son odeur, mais aussi la manière qu’elle avait de s’habiller, comme une pute, alternant des robes désespérément courtes et moulantes, des jeans très serrés et des tops qui peinaient à contenir ses seins, des chaussures avec des talons aiguilles démesurés.

Karen la laissait toujours la déshabiller. C’était trop excitant de défaire, les mains tremblantes, le bouton d’un jean, de le tirer à bas, ou de remonter une robe. Pour les sous-vêtements, le problème ne se posait généralement pas, Karen n’en portait pas.

Quand elle se mettait à quatre pattes, elle était entièrement offerte. Cette position ouvrait ses fesses, laissait voir sa vulve gonflée, dont souvent coulaient des filets qui disaient son excitation, et, comme pour son chauffeur, la marque de son anus dans sa chair.

La petite métisse ne parlait pas beaucoup, mais un après-midi, alors que Joana baladait sa langue sur les lèvres de son sexe, se remplissant la bouche de la saveur amère qui suppurait de sa maîtresse, celle-ci lui avait dit :

— Tu connais ma chatte par cœur maintenant, fouille-moi le cul.

C’était quelque chose qu’elle n’avait jamais encore fait, ni même envisagé avant. Elle s’était écartée de la vulve toute dilatée sur laquelle elle s’acharnait depuis un bon moment, pour considérer la muqueuse anale. Ce qu’elle avait totalement ignoré jusqu’alors devint objet de désir et ce fut sans hésitation qu’elle avait tendu la pointe de sa langue sur les plissements de l’auréole bistre, se remplissant d’un goût intense et amer. Le long gémissement émis par Karen lui avait fait comprendre que ce devait être là une zone sensible, ce qui l’avait surprise. Pour elle, l’endroit extrême de la sensibilité d’une fille c’était son sexe, dans toute sa diversité.

Joana avait travaillé longtemps la muqueuse, la sentant s’assouplir à la pointe de sa langue, avant de glisser dedans. Souvent, on passe à côté de l’essentiel, et elle s’était demandé comment elle avait pu, alors qu’elle avait cet anus offert depuis des semaines, l’ignorer, alors même que, elle en était certaine, Karen n’attendait que ça. Elle n’avait simplement pas su lire ses attentes.

Le corps de la métisse avait dit clairement à quel point ça lui plaisait. Elle avait des spasmes, des frissons, elle se tordait, elle haletait, elle gémissait, elle bavait. Pour Joana le plaisir avait été unique. Elle avait toujours l’impression que c’était, enfin, une récompense, quand elle parvenait à fourrer sa langue dans un conduit étroit.

Mais cela, c’était du passé même si elle y songeait souvent. Quand elle avait regagné New York, elle avait amèrement regretté la jolie métisse, elle avait même pensé la faire venir, mais elle avait compris en posant le pied sur l’asphalte new-yorkais que le trait était tiré, et que même si elle, elle en avait envie, Karen n’accepterait sans doute pas.

Voir l’anus de son chauffeur devant elle faisait remonter ces souvenirs douloureux. Karen avait été l’une des personnes qui lui avaient réellement manqué. Ce fut pour cela qu’elle n’hésita pas un instant à enfoncer la queue de plastique dans la muqueuse. Elle fut surprise de constater à quel point il était facile d’y pénétrer. Il n’y eut aucun obstacle avant que le socle ne vienne appuyer contre la chair, et Joana se dit, voyant son chauffeur sous un autre jour, que ce n’était sans doute pas la première fois qu’on le prenait par le cul.

Elle entama un va-et-vient en lui ; comme elle en avait maintenant la certitude, des garçons avaient dû le faire ou le faisaient encore. Il était le parallèle masculin de Karen, dans la manière qu’il avait de réagir avec autant d’intensité. Il soufflait, il gémissait, avec cette queue de plastique qui le fouillait, qui s’ouvrait une voie dans ses chairs, et la bite que Joana maintenait au creux de sa main était le meilleur témoin de la montée de sa jouissance.

Elle se sentait animée par une énergie diabolique. Elle aurait été incapable de s’arrêter, même si elle l’avait voulu, même si le cuir la brûlait, déchirait ses chairs. Son partenaire finit par avoir un orgasme qui le tendit, lui faisant déverser un torrent de sperme dont elle recueillit une grande partie le creux de sa main en face du gland. Elle n’eut pas d’orgasme, le ventre à vif. Elle se contenta de laper les sécrétions en se disant que l’expérience était la plus fabuleuse de toutes celles qu’elle avait faites récemment.

Son chauffeur reprit sa place à l’avant et la ramena.

CHAPITRE XV

Une fois chez elle, Joana passa une robe ample qui dissimulait le harnachement, et lui permettait en même temps de garder la queue de plastique sur elle. C’était une sensation enivrante que d’avoir une bite, même si c’était une fausse, mais ça on l’oubliait volontiers, et ça la changeait totalement de tout ce qu’elle avait pu vivre jusqu’à présent. Elle avait envie de l’utiliser sur des garçons et des filles. Elle ressentait une sensation de puissance qui devait être celle des hommes.

Elle se laissa aller tout l’après-midi, allongée sur son immense canapé, à fantasmer en caressant ce qui était devenu sa queue. Elle eut plusieurs orgasmes, quand le frottement du cuir sur sa chair fut trop fort. Elle souleva, à un moment, le harnachement, se demandant comment était son sexe. Elle s’imaginait déchirée et en sang, mais elle était seulement dilatée à l’extrême, béante.

Seule dans l’appartement désert, elle rêva, somnolente, à des scènes où des hommes et des femmes s’approchaient d’elle, et où c’était eux qui choisissaient comment ils utilisaient le sexe de plastique. Elle finit par s’endormir, comme elle le faisait tous les après-midi, épuisée par sa matinée intense de travail.

Ce fut la sensation que son ventre la brûlait et que l’excitation montait en elle qui la réveilla. Elle ouvrit les yeux et vit sa nouvelle groupie, qui remplaçait Natasha, Mélody, une petite blonde pulpeuse, installée sur elle. Elle avait gardé son haut, mais un pantalon et un string gisaient sur le sol. Elle était dénudée à partir de la taille. Sans lui demander la permission, elle avait soulevé la robe d’une Joana endormie, et elle offrait à sa patronne le spectacle du va-et-vient du sexe de plastique dans une chatte qui semblait gainer le gode comme si celui-ci était fait pour s’ajuster sur elle, les bords semblant prendre le plastique et être resserrés autour de lui.

Mélody avait les yeux baissés sur la tige, et elle en suivait le mouvement dans son ventre avec fascination. Elle faisait rentrer le gode jusqu’à ce que ses lèvres touchent le socle, avant de remonter, et de faire quasiment émerger le plastique luisant de son ventre, et de se faire redescendre à nouveau. Elle semblait partie pour continuer longtemps, mais Joana posa sa main sur sa hanche, afin de l’interrompre. Mélody la regarda, et resta suspendue dans les airs, le gland juste rentré dans la vulve dilatée. Joana donna un coup de reins qui manquait un rien de puissance, et fit monter le gode dans la chatte ouverte. Le premier mouvement fut trop court, mais le deuxième, quand Joana poussa plus du bassin fut parfait. Elle remplit entièrement Mélody et elle sentit que le bout du sexe de plastique heurtait le fond du vagin. La jolie blonde poussa un petit gémissement, basculant sa tête en arrière. Alors que l’instant d’avant, Joana pensait aller et venir en elle avec frénésie, elle adopta un rythme très lent, pour faire monter et descendre la queue de plastique pour que sa groupie la sente bien bouger en elle, que chaque centimètre de progression soit la source d’une sensation. Alors que jusqu’à présent, Mélody s’était servie d’elle pour jouir, à présent le jeu était inversé, et elle se retrouvait marionnette suspendue à des fils que Joana tirait, désarticulée, dépendante du plaisir que lui procurait son employeuse. Le long du gode, ruisselaient des liquides sirupeux de plus en plus abondants, qui venaient maculer le socle, et, de là, coulaient sur ses chairs.

Les muscles douloureux, Joana interrompit le mouvement et laissa Mélody reprendre l’initiative. Ce fut quand elle s’interrompit, tétanisée elle aussi par les mouvements qu’elle faisait à fond, que Joana se dégagea. Le regard que lui jeta la blonde lui dit clairement que c’était comme si on lui avait arraché le cœur. Son sexe, sans queue de plastique, resta dilaté, l’intérieur, dans sa béance, bien visible. Joana prit doucement sa maîtresse par les hanches, et la fit basculer légèrement, la tête de plastique glissant le long du périnée pour venir se poser sur son anus. Mélody eut un instant de surprise, ne s’attendant pas à cela, mais ce fut elle qui se laissa glisser sur le plastique. Cela se fit avec une facilité sans doute due à la lubrification abondante de la bite de plastique et elle se trouva emmanchée, le gode disparaissant totalement en elle.

Joana tendit la main vers le sexe de son employée. Elle contracta le poing, le serrant au maximum et le poussa à l’intérieur. Elle était certaine que, vu la manière dont Mélody était ouverte, cela rentrerait facilement. Si elle avait beaucoup appris durant ce mois, elle n’avait plus rien à découvrir de la manière dont deux filles pouvaient chercher le corps de l’autre, et enfin le trouver. Quand elle était encore dans la misère, et dans le bayou, là-bas, les filles comme elle, celles qui n’avaient aucun espoir pour l’avenir, cherchaient l’oubli dans le sexe, dans les corps des autres filles et à force de se mélanger, sur des draps crasseux, dans des taudis, elles savaient tout ce qui pouvait procurer du plaisir à l’autre, et par conséquent à soi-même. Elles connaissaient toutes les tactiques, les ayant découvertes au fur et à mesure. L’une d’entre elles était de rentrer sa main dans le ventre de l’autre et le remplir, sans doute mieux qu’une queue, pour la fouiller. Joana l’avait souvent fait, et on le lui avait souvent infligé. Elle aimait ce sentiment de plénitude que cela donnait d’avoir une main en soi, et la manière dont, suffisamment habile, on pouvait caresser les muqueuses internes. Rien ne remplaçait ça.

Mélody parut surprise. On ne lui avait certainement jamais fait ça avant. Joana se dit qu’entre le gode et la main en elle, elle devait vraiment avoir l’impression d’être remplie. Elle déplia son poing. Immédiatement, elle eut au bout des doigts la perception du vagin de sa maîtresse, ses dimensions, sa largeur, sa profondeur, ses creux et ses reliefs, et la délicatesse des parois internes.

Mélody se laissa aller, s’abandonnant totalement, poupée désarticulée submergée par des vagues de jouissance, alors que la main caressait ses parois internes, et que le gode allait et venait dans son canal anal. Les yeux clos, elle faisait bouger sa crinière en criant par moments. Elle finit par partir sur le côté, glissant loin de la main et de la bite de plastique, mais elle n’aurait sans doute rien supporté de plus.

CHAPITRE XVI

Saisie par une sorte de monomanie, ce soir-là, Joana se doucha sans ôter le gode et se coucha avec. Le lendemain, quand elle arriva au travail, il était en partie dissimulé sous une robe ample. Quand elle fut face à Diandra, dans les vestiaires, cette dernière, qui venait d’ôter ses vêtements de ville et affichait sa nudité, eut comme premier réflexe de tendre la main et de soulever le rebord de sa robe. Elle sourit en voyant la queue de plastique qui dépassait du slip que Joana avait cru bon de passer.

— Tu me plais comme ça... On y prend goût, à avoir une queue, pas vrai ? Moi, au début, je la gardais tout le temps... Après, on se lasse... J’avais envie de la rentrer dans tout ce qui s’approchait. Je n’ai pas oublié.

Joana la regarda avec surprise. Pour la première fois depuis qu’elles travaillaient ensemble, sa collègue la regardait avec du désir. Elle fixait la bite de plastique qui dépassait du slip, et on voyait bien qu’elle avait envie de s’approcher, de l’envelopper des doigts et de la bouche. Mais Joana se rembrunit aussitôt. Ce que convoitait Diandra, ce n’était pas tant sa personne elle-même que la bite artificielle dont elle était affublée. Pourtant, c’était la porte d’entrée qu’elle attendait désespérément depuis près de trois semaines maintenant. C’était mieux que rien, alors que le temps se révélait désespérément court, et qu’elle se disait que, si elle partait, elle n’aurait plus jamais l’occasion d’avoir la jolie brune.

Cependant, elle se demandait de plus en plus si elle allait vraiment s’en aller. L’idée lui tournait dans la tête, depuis une semaine maintenant, d’en finir une bonne fois pour toutes avec sa carrière de top-modèle et de s’installer définitivement dans l’entreprise. Elle était déjà vieille pour un mannequin, et elle doutait de pouvoir continuer son métier éternellement. Et elle avait de toute façon de quoi vivre largement jusqu’à sa mort, avec tout ce qu’elle avait mis de côté. Elle se plaisait trop ici. Elle aimait cette perversion tranquille, qu’elle ne parviendrait sans doute jamais à égaler, et tout autant rester auprès de Diandra, même si celle-ci ne serait sans doute jamais sienne.

Elle fut vraiment surprise quand celle-ci franchit l’espace qui les séparait et posa sa bouche sur le bout du gode. Elle y donna un petit coup de langue, qui fit bouger l’appareil et esquissa un frottement contre sa vulve. Joana en fut remuée. Elle aurait voulu que Diandra aille plus loin, mais cette dernière se contenta de remettre le slip sur la queue de plastique, en disant :

— C’est trop tentant !

Joana eut envie de lui faire une nouvelle offre, comme elle en avait déjà fait cent fois. Elle aurait pu dire : « Viens chez moi ! On passera la soirée ensemble ! » Mais avant qu’elle ait pu formuler la moindre parole, Diandra s’éloignait déjà, et elle conclut avec dépit que non, décidément, elle n’y arriverait jamais.

Une demi-heure plus tard, elles étaient toutes les deux installées dans les locaux immenses d’une société de bureaux, fermée ce jour-là, ce qui allait leur permettre de nettoyer à fond. On était mercredi, et il restait trois jours de travail à Joana, avant que sa peine ne se termine. Elle avait imaginé qu’elle se sentirait soulagée quand ce serait fini, sans concevoir qu’en fait, elle éprouverait un profond chagrin de devoir partir. Chaque matin, quand elle se rendait dans le bureau de Steve, elle avait envie de formuler son désir de rester, mais elle se taisait. Ça semblait tellement absurde de tout abandonner pour venir travailler dans une entreprise de nettoyage. Pourtant, elle se sentait bien ici.

Il y avait trois étages à faire. Ce fut au terme du premier qu’elles firent une pause.

A sa grande surprise, Diandra se pencha sur elle et elle enserra sa lèvre supérieure des siennes, tirant dessus plusieurs fois, avant de glisser sa langue dans sa bouche avec toute la frénésie dont Joana la savait capable, mais qu’elle avait renoncé à la voir appliquer sur elle. En même temps, sa collègue écrasait son corps contre le sien. Elle songea qu’elle avait trop longtemps attendu ce contact. Et en même temps, que c’était sans doute ça qui en faisait la valeur.

A ce moment, elle sentit une présence contre son ventre, quelque chose d’épais et de dur. Diandra se recula et baissa sa fermeture Eclair. De son pantalon sortit un sexe monstrueux, une imitation de bite qui se voulait réaliste, avec des veines tracées dans le plastique, un gland épais.

— On a toutes les deux une queue, on va pouvoir s’amuser ensemble.

Joana resta un instant interdite. Elle se demanda s’il s’agissait là du fantasme absolu de Diandra, être pourvue d’une bite, et si elle avait attendu avant de le mettre en œuvre de bien la connaître, elle, pour être sûre de pouvoir lui révéler son désir le plus intime. La brune tendit la main vers son pantalon et fit coulisser la fermeture Eclair pour qu’elles soient toutes les deux sur un pied d’égalité.

Ce fut Joana qui prit l’initiative, alors que Diandra lui fouillait à nouveau la bouche de la langue. Son baiser passionné prouvait que sans aucun doute, elle avait envie d’elle depuis le début, mais qu’elle l’avait certainement intimidée à cause de sa célébrité, même si la jolie brune l’avait toujours dissimulé. Joana se recula et amena le bout de sa bite de plastique contre celle, deux fois plus épaisse, de Diandra. Quand elle la frotta, elles se mirent toutes les deux à gémir. Sa collègue bénéficiait sans doute du même harnachement que le sien.

Elle se laissa aller au sol, son visage juste devant l’énorme bite factice. Ce fut tout naturellement qu’elle goba le gland de sa bouche. Il était vraiment énorme, et elle eut les joues distendues. Le postiche avait un goût de plastique prononcé, mais ce n’était pas vraiment un problème. Dans son esprit, c’était une vraie queue qui avait poussé à Diandra, et cette idée dominante l’emportait sur tout le reste. Elle n’arrivait pas à se défaire de l’excitation que cela lui procurait de penser à un superbe corps de fille surmonté d’une bite. C’était d’autant plus troublant que la féminité extrême de Diandra se prêtait parfaitement à cela, elle qui était tout en seins, fesses, hanches...

Perdant toute conscience du temps, de ce qu’elles avaient à faire, les deux filles se laissèrent aller à leurs pulsions. Tout en suçant son amie, Joana lui glissa une main dans le pantalon. Elle tâtonna, découvrant que la bite postiche ne reposait pas comme la sienne sur un socle de cuir, mais qu’elle était simplement emprisonnée dans un harnachement de liens qui la maintenaient en place. Elle avait ainsi accès pas simplement à son sexe, mais à tout son pubis. Elle appuya la pointe de ses doigts contre la chair. Elle avait du mal à croire que Diandra lui était enfin offerte. Elle l’avait tellement désirée...

Elle glissa l’index dans la fente. Elle eut la sensation de pénétrer dans quelque chose de chaud et d’extrêmement gluant. Ça fit un bruit de succion qui remonta des tréfonds du vagin. Elle s’enhardit, en même temps qu’elle englobait encore plus de la bouche la queue de plastique, descendant plus profond sur la tige, à glisser encore un doigt, et encore un autre en elle, pour la fouiller. Elle n’aurait pas imaginé que sa coéquipière, qu’elle avait toujours vue plutôt froide dans les rapports qu’elles avaient avec leurs clients, puisse ainsi se donner.

Pourtant, Diandra, alors que Joana n’avait pas fini de lui prodiguer une caresse qu’elle voulait plus complète, finit par se dégager et la fit doucement basculer sur le bureau contre lequel elle s’appuyait. Elle défit le bouton qui tenait le pantalon à sa taille, et le tira vers le bas, dégageant son bas-ventre. Elle posa la pointe de sa langue là où le cuir laissait place à la chair, et elle la promena sur ses lèvres, avant de se glisser à l’intérieur. Dans un même temps, elle fit monter et descendre sa main sur la bite de plastique. Les deux mouvements mêlés étaient redoutablement efficaces et Joana sentit qu’elle perdait le contrôle. Mais Diandra s’arracha d’elle, à sa grande surprise.

— Aujourd’hui, nous sommes deux mecs, et je veux te baiser comme un homme peut en baiser un autre.

Joana avait fermé les yeux. Elle les rouvrit, regardant Diandra avec un rien de surprise. C’était donc ça, son fantasme : qu’elles deviennent deux mâles qui baiseraient ensemble, puisqu’elles étaient toutes les deux pourvues d’une queue.

Ce fut elle-même qui, sans que Diandra la commande, se mit à quatre pattes sur le bureau dans une position qui lui semblait adéquate. Elle sentit que sa coéquipière posait ses mains sur ses hanches avant de lui caresser l’anus, et de revenir sur son sexe. Elle la contourna enfin, lui présentant le sexe de plastique. Joana le suça avec avidité, l’engouffrant aussi loin qu’elle le pouvait, avant de remonter.

Quand Diandra se dégagea, le gode était dégoulinant de bave. Des filets épais en pendaient. Elle se dit que cette lubrification allait permettre à la queue factice de mieux rentrer en elle. Elle éprouvait de l’appréhension à l’idée qu’une bite aussi épaisse puisse s’enfoncer dans son cul, mais en même temps, c’était ce qu’elle convoitait depuis trop longtemps. Elle voulait Diandra, et elle l’avait, même s’il y avait un prix à payer.

La jeune brune monta sur la table et vint se placer au-dessus d’elle. Elle se baissa et posa la tête du gigantesque gode sur sa nuque, pour le faire descendre le long de la colonne vertébrale de Joana, comme une promesse.

Elle s’engagea enfin dans le sillon fessier, et descendit avec la même lenteur. Joana savait maintenant qu’elle n’avait plus qu’une envie, qu’elle la remplisse tout entière. Elle n’aurait pu le dire, mais elle tendit sa croupe en arrière, pour s’offrir encore plus, dans un mouvement qui appuya l’intérieur de son sillon contre la tête du gode. Diandra comprit, mais elle ne hâta pas son mouvement, continuant de descendre lentement jusqu’à ce qu’enfin elle arrive à l’anus.

Joana sentit la présence contre son orifice. Elle poussa une fois encore en arrière. Elle eut la sensation de s’ouvrir et que le gode rentrait, mais seulement de quelques millimètres. Ça lui faisait tourner la tête. Même si ce n’était sans doute pas vrai, à ce moment elle se disait qu’elle n’avait sans doute jamais rien souhaité de plus au monde, que d’être pénétrée par Diandra.

Cette dernière ressortit et rentra à nouveau à plusieurs reprises. Chaque fois, l’anus s’élargissait, et elle poussait plus loin. Joana se sentait s’écarteler. Enfin, sa coéquipière se planta en elle et avança très lentement, mais d’un mouvement continu, sans revenir en arrière. Joana se dit que sans doute, elle n’avait jamais eu auparavant la sensation d’être à ce point remplie. Il lui semblait que le gode lui traversait le ventre et remontait jusqu’à sa gorge, qu’enfin Diandra était tout entière en elle. C’était à la fois une présence physique, mais aussi une sorte de fantasme qui la comblait.

Joana saisit son propre gode, et elle se masturba quand Diandra amorça une suite de mouvements lents, reculant jusqu’à presque ressortir avant de rentrer. Chaque fois, la sentir partir, laisser du vide, lui tordait le ventre de désespoir, mais être de nouveau remplie la comblait.

L’orgasme qu’elle eut n’était que le premier d’une série qui devait se succéder les jours suivants, comme si Diandra voulait rattraper tout ce qu’elles n’avaient pas fait dans les trois semaines et demie qui leur avaient été données auparavant. Elle était prise par une frénésie communicative. Que ce soit dans les locaux de l’entreprise, au départ et à l’arrivée, ou sur leur lieu de travail, elle était insatiable. Un regard, une main sur le ventre, sur les fesses, ou sur la bite en plastique qu’elles gardaient à présent l’une comme l’autre de jour comme de nuit, et un jeu amoureux s’esquissait entre elles. Sans qu’il y ait vraiment de dominant ou de dominé, contrairement à ce qu’avait craint Joana au départ. C’était quelque chose d’enivrant, dont elle ne se lassait pas.

Une fois de plus, elle avait voulu inviter Diandra chez elle, mais celle-ci avait refusé, et elle comprenait bien qu’il n’y aurait rien en dehors de leurs relations dans l’entreprise. Ce pourquoi elle ne supportait pas de partir. Elle avait de la peine à imaginer qu’elle ne puisse plus voir Diandra. Cela lui faisait trop mal. Le plaisir qu’elle éprouvait à être avec elle était gâché par l’idée qu’elles allaient être séparées d’ici quelques jours.

Cependant, elle n’arrivait pas à se décider à aller trouver Steve pour lui dire qu’elle voulait rester. Son désir profond se heurtait à un sentiment d’absurdité absolu. Ce n’était pas logique de tout abandonner pour travailler ici... Et pourtant... Jamais sans doute elle n’avait eu autant envie de quelque chose.

CHAPITRE XVII

L’avant-dernier jour, Joana se décida enfin. Diandra l’avait quittée plus tôt que prévu et n’était pas restée pour jouer avec elle. Morose, elle s’était glissée dans la salle de surveillance pour chercher un endroit où deux pédés jouaient ensemble. Ça aussi, ça allait lui manquer. Elle n’arrivait pas plus à s’en passer que de la bite en plastique qui était en permanence collée à son pubis, comme une excroissance naturelle.

Il fallait aller d’un écran à l’autre, mais elle savait maintenant que l’après-midi, il y avait toujours, quelque part, dans un recoin de l’entreprise, deux hommes qui massaient leur bites l’une contre l’autre.

Elle ne fut pas déçue. Installés dans un bureau inoccupé, Karim et Max, deux des employés, s’embrassaient à pleine bouche, leurs queues congestionnées mises à nu l’une contre l’autre. Ensuite, ils se déshabillèrent mutuellement. Joana ne put s’empêcher de sourire. Petit à petit, elle avait vu ses certitudes disparaître. Tous les hommes de l’entreprise, elle l’avait constaté jour après jour, avaient un partenaire avec lequel il jouait, avant ou après le travail, ou sans doute même pendant, à des jeux qui impliquaient qu’ils aient l’un comme l’autre la bite bien raide. Elle n’aurait pas pensé que ces deux-là, si virils, pouvaient faire pareil. C’était comme si les locaux étaient possédés par une sorte d’esprit qui poussait chacun à révéler la part d’ombre, que lui-même ne connaissait pas.

Il y avait toute la détermination du monde en Joana quand elle quitta la salle de surveillance vidéo pour rejoindre la pièce où ils se trouvaient. Elle courait presque. C’était sa dernière occasion de faire enfin ce dont elle avait toujours rêvé. Après, il serait trop tard. Dans son énervement, elle ne dénicha pas immédiatement la bonne salle, poussant une porte et une autre. Enfin, elle tomba sur eux. Dans le laps de temps entre son départ et son arrivée, la situation avait nettement progressé. Ils s’étaient dénudés l’un comme l’autre et Max, agenouillé, avait pris la bite de Karim dans sa bouche et la suçait avec frénésie. Entre ses cuisses, et contre son ventre, la sienne était droite comme un i. Ils s’interrompirent, surpris par son irruption.

— On peut participer ?

Avant même d’avoir une réponse, elle s’agenouilla et se pencha sur la queue de Max. Elle avait craint, l’espace d’un instant, qu’ils la rejettent, l’un ou l’autre, une parole, un geste lui signifiant qu’elle pouvait aller faire autre chose, mais ce ne fut pas le cas, et Max, tout en continuant à sucer de plus belle son compagnon, la laissa avaler son sexe aussi loin qu’elle le pouvait. Pour elle, c’était comme une récompense, que de pouvoir enfin se mêler à l’un de ces couples dont elle s’était sentie si longtemps exclue.

Elle téta le membre viril, synchronisant son mouvement sans vraiment le chercher à celui que Max effectuait sur la queue de son compagnon. Ni l’un ni l’autre ne protestèrent quand elle se redressa et que sa bouche remplaça celle de Max sur la bite de Karim. Elle fut très surprise quand ce dernier poussa un gémissement, se tendit, et qu’elle fut remplie d’un sperme âcre, qui dégoulina dans sa gorge. Elle se dit qu’une bouche de fille était au final plus efficace pour faire craquer un homme. Pourtant, quand elle se dégagea, la queue de Karim était tout aussi raide, et elle se dit qu’elle pourrait encore servir.

Les deux garçons l’intégrèrent dans leurs jeux. Karim se positionna sur la table et, se penchant en avant, offrit son cul à leurs deux regards. Ses fesses étaient ouvertes sur un anus qui attendait d’être rempli ; ses couilles gonflées et sa queue touchaient presque son ventre. Joana laissa glisser ses mains sur les cuisses épaisses. Elle effleura l’anus de son ongle, sentit le frisson que cela provoquait dans le corps de l’homme. Elle avait envie de lui enfoncer un doigt dans le cul, peut-être un autre, mais, jetant un coup d’œil à la queue bien épaisse de Max, elle se dit que ce serait un spectacle bien plus attrayant, et elle s’effaça, se contentant de descendre sa main jusqu’à la verge dilatée de Karim.

Max s’approcha et massa son gland contre la muqueuse anale avant de pousser pour rentrer dedans. Comme elle était souple, ce ne fut pas un problème, et la queue suivit une progression lente, mais implacable qui amena ses couilles à buter contre le périnée de Karim. Qu’une bite aussi longue et aussi épaisse ait pu rentrer en entier fascinait totalement Joana. Ce qui la troublait aussi, c’était que la verge qu’elle tenait était réduite à présent à la taille de celle d’un enfant de trois ans. Elle en fut stupéfaite.

Dès lors, Joana se partagea entre deux chantiers. Le premier fut de redonner de la vigueur à la bite toute molle de Karim. Apparemment, les sensations dans son cul l’empêchaient de bander, mais avec toute son ardeur, elle était convaincue qu’elle pouvait la durcir à nouveau. L’autre chantier qui l’accaparait à nouveau, c’était celui de cette queue qui allait et venait dans le cul du garçon à quatre pattes sur le bureau. Elle apparaissait et disparaissait, souillée. Joana ne pouvait y résister, et tandis qu’elle continuait à branler Karim, elle arracha une première fois, et une autre, et encore une autre, le sexe maculé de matières brunâtres pour le prendre dans sa bouche. Il était épais, bien chaud, et il avait de plus un goût très fort, amer, comme du chocolat corsé. Elle fit aller et venir sa bouche dessus, mais ce fut elle qui le rentra à nouveau dans l’anus distendu. Elle la fit glisser dedans avec une facilité et une souplesse qu’elle n’aurait crues possibles que pour une chatte. Ainsi, elle était ce qu’elle voulait être depuis qu’elle avait vu la première scène homosexuelle sur les écrans : plus quelqu’un de passif, mais qui au contraire participait activement. Elle répéta plusieurs fois la même opération : sortir la queue, la prendre dans sa bouche, la rentrer à nouveau, la regarder aller et venir dans l’anus distendu, avant de la reprendre à nouveau. Comment s’en lasser ?

Cependant, celle entre ses doigts restait désespérément molle. Soudain, sans trop savoir pourquoi, il y eut un tressaillement, mais quelque chose d’à peine perceptible. Elle délaissa la verge énorme qui forait le cul de Karim et se glissa entre les cuisses de ce dernier. Elle prit la bite dans sa bouche. En la sentant aussi réduite, elle qui était habituée aux queues qui lui déformaient les joues, se demanda si le léger sursaut avait existé, ou s’il était issu de son imagination. Elle serra doucement ses dents autour et elle balada sa langue dessus, traçant des arabesques imaginaires. Elle éprouva une jubilation intense quand enfin la bite s’allongea enfin dans sa bouche. Joana était aux anges. C’était exactement ce dont elle avait rêvé. Elle regrettait simplement de ne pas s’être décidée plus tôt. Elle avait eu d’autres ambitions, d’autres rêves, et maintenant, c’était trop tard. Enfin, elle pouvait quand même compenser en s’amusant avec eux.

Elle suça longuement la queue de l’un et de l’autre. Tout en tournant autour d’eux, elle plaça leurs mains sur elle pour qu’ils la caressent, là où elle voulait.

Elle les fit enfin se mettre devant elle. Elle avait leurs deux bites gonflées à portée de bouche. Elle en prit une dans la main, et elle en massa l’extrémité contre celle de l’autre. Elle sentit immédiatement de l’électricité parcourir les deux corps. C’était trop excitant. Elle les fit se rapprocher avant de faire à nouveau se caresser les deux bites. Elle en prit une et la balada sur toute la surface de l’autre, avant de procéder en chemin inverse. Ils étaient secoués par des spasmes, se retenant pour ne pas jouir. Ça fit sourire Joana de penser que ces garçons qui devaient, dans leurs discours, tenir l’homosexualité pour le pire des maux puissent contredire par leurs actes et la jouissance qu’ils éprouvaient leur image de mâle hétéro.

Elle les ramena enfin à leur point de départ : devant sa bouche. Ils étaient tellement à bout que, cette fois, un simple contact fut suffisant pour qu’ils jouissent quasi simultanément. En riant, Joana se fit arroser de leur sperme. Il y en eut partout, dans sa bouche, sur son visage, dans ses cheveux, sur ses seins, sur leurs queues et leurs corps à eux.

Ils se rhabillèrent et s’éclipsèrent. Elle resta un moment seule avant de quitter le bureau, troublée et ravie à la fois.

ÉPILOGUE

Les choses ne se passent jamais comme on les rêve, mais Joana l’avait pressenti. Quand, le samedi matin, elle fut de retour devant le juge, elle sut que son désir mélancolique de rester dans l’entreprise n’avait été qu’une chimère qui se dissolvait. Elle se demandait même comment elle avait pu éprouver un tel désir.

Le magistrat parcourut rapidement son dossier constitué des rapports journaliers et du rapport final. Le regard qu’il posa sur elle disait clairement qu’il était impressionné.

— Très franchement, je ne pensais pas que les choses se passeraient aussi bien. Je ne peux que vous féliciter.

« Tu peux toujours causer, songea-t-elle. Abrège et laisse-moi partir. »

Son avocat parut déçu que rien ne se passe dans la voiture, mais Joana était comme la fois où elle s’était empiffrée de gâteaux, il y avait des années de cela. Elle en avait mangé tellement qu’elle n’avait rien pu avaler de sucré pendant plusieurs semaines. La simple idée de prendre une queue dans sa bouche ou de lécher une chatte la révulsait presque. La première chose qu’elle fit en rentrant dans son appartement fut d’appeler son agent. Les propositions pleuvaient et elle pouvait se remettre au travail dès le lendemain. Ce qu’elle fit.

Quelques semaines plus tard, elle s’effondra. Elle se racontait des histoires. Elle voulait retourner là-bas, les retrouver tous. Là-bas, c’était la vraie vie, pas quelque chose de superficiel. Pour la première fois, depuis très longtemps, elle avait ressenti quelque chose. Ça faisait belle lurette qu’elle défilait sur les podiums, posait pour des photos, tournait des films en ayant au fond d’elle un sentiment de vide absolu. Quand elle était là-bas, elle était vivante. Et Diandra lui manquait terriblement. Elle éprouvait pour elle une passion sans limites, que le temps passé n’avait en rien altérée. Joana se rendit compte qu’elle allait devoir faire ce qu’elle n’avait plus fait depuis longtemps : prendre des initiatives au lieu d’attendre qu’on le fasse à sa place.

Elle décommanda une séance photo le vendredi suivant. Au lieu de cela, elle se rendit à l’entreprise de nettoyage. Steve fut stupéfait quand il la vit entrer dans le bureau. D’autant plus que l’un de ses gitons était assis sur lui, et qu’il avait sa queue plantée dans l’anus de celui-ci.

— Je suis revenue travailler pour la journée. Diandra est là ?

Celle-ci enfilait sa combinaison quand elle fit irruption dans les vestiaires. Rien ne changeait, mais elle aimait bien cette permanence.

— Je crois que je passerai de temps en temps vous donner un coup de main. Vous en avez besoin. Vous êtes trop nuls.

Le visage de Diandra dit tout : qu’elle était surprise de la voir, mais aussi heureuse, et qu’elle lui avait manqué, même si elle ne l’avouerait pas. Joana s’approcha de son casier. Il y avait encore son nom sur la porte, et une combinaison dedans. Elles partirent sur un chantier : un hôtel à nettoyer, et plein de queues à vider une fois le travail fini.

Quand elles revinrent au vestiaire, en milieu d’après-midi, Diandra dit :

— Tu m’as invitée un jour à boire un verre chez toi. Ça tient toujours ?

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-845-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-616-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

E00072 — La Maîtresse asservie / Sylvain Parker

E00073 — Coquine destinée / Alégarec

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com